ПРАВИТЕЛЬСТВО РЕСПУБЛИКИ БАШКОРТОСТАН

ПОСТАНОВЛЕНИЕ
от 18 февраля 2009 г. N 67

О РЕСПУБЛИКАНСКОЙ ПРОГРАММЕ РАЗВИТИЯ СУБЪЕКТОВ
МАЛОГО И СРЕДНЕГО ПРЕДПРИНИМАТЕЛЬСТВА В
РЕСПУБЛИКЕ БАШКОРТОСТАН НА 2009 ГОД

(в ред. Постановлений Правительства РБ
от 14.05.2009 N 176, от 28.07.2009 N 295,
от 21.08.2009 N 325)

В соответствии с Законом Российской Федерации "О развитии малого и среднего предпринимательства в Российской Федерации" и Законами Республики Башкортостан "О развитии малого и среднего предпринимательства в Республике Башкортостан" и "О бюджете Республики Башкортостан на 2009 год" Правительство Республики Башкортостан постановляет:
1. Утвердить прилагаемую Республиканскую программу развития субъектов малого и среднего предпринимательства в Республике Башкортостан на 2009 год (далее - Программа).
2. Определить Государственный комитет Республики Башкортостан по предпринимательству и торговле государственным заказчиком Программы и уполномоченным органом исполнительной власти Республики Башкортостан для осуществления взаимодействия с Министерством экономического развития Российской Федерации.
(в ред. Постановления Правительства РБ от 21.08.2009 N 325)
3. Внести изменение в устав Фонда развития и поддержки малого предпринимательства Республики Башкортостан, утвержденный Постановлением Кабинета Министров Республики Башкортостан от 21 мая 2001 года N 104, изложив пункт 2.1 в следующей редакции:
"2.1. Основными целями деятельности Фонда являются участие в реализации республиканской программы развития субъектов малого и среднего предпринимательства в Республике Башкортостан, создание и развитие инфраструктуры малого и среднего предпринимательства, привлечение финансовых средств для предоставления, поручительств по обязательствам (кредитам, займам и договорам лизинга) субъектов малого предпринимательства и организаций, образующих инфраструктуру поддержки субъектов малого и среднего предпринимательства Республики Башкортостан, а также предоставления субъектам малого и среднего предпринимательства основных средств на условиях лизинга.".
(п. 3 введен Постановлением Правительства РБ от 14.05.2009 N 176)
4. Рекомендовать органам местного самоуправления Республики Башкортостан разработать и принять муниципальные программы развития субъектов малого и среднего предпринимательства на 2009 год.
5. Контроль за исполнением настоящего Постановления возложить на заместителя Премьер-министра Правительства Республики Башкортостан - министра промышленности и внешнеэкономических связей Республики Башкортостан Пустовгарова Ю.Л.
(в ред. Постановления Правительства РБ от 14.05.2009 N 176)

Премьер-министр
Правительства
Республики Башкортостан
Р.С.САРБАЕВ

Утверждена
Постановлением Правительства
Республики Башкортостан
от 18 февраля 2009 г. N 67

РЕСПУБЛИКАНСКАЯ ПРОГРАММА
РАЗВИТИЯ СУБЪЕКТОВ МАЛОГО И СРЕДНЕГО ПРЕДПРИНИМАТЕЛЬСТВА
В РЕСПУБЛИКЕ БАШКОРТОСТАН НА 2009 ГОД

(в ред. Постановлений Правительства РБ
от 14.05.2009 N 176, от 28.07.2009 N 295,
от 21.08.2009 N 325)

Содержание

       Паспорт Программы
1.     Содержание проблемы и необходимость ее решения программными методами
2.     Цель и задачи Программы
3.     Финансовое обеспечение Программы
4.     Механизм реализации Программы и контроль за ходом ее выполнения
5.     Основные направления Программы
6.     Требования   к   организациям,  образующим  инфраструктуру поддержки
       субъектов малого и среднего предпринимательства
7.     Условия и   порядок   предоставления  финансовой поддержки субъектам
       малого и среднего предпринимательства и организациям инфраструктуры
7.1.   Общие положения
7.2.   Порядок и условия предоставления финансовой поддержки
8.     Виды финансовой поддержки
8.1.   Субсидирование субъектов   малого  предпринимательства  на начальной
       стадии становления бизнеса
8.2.   Пополнение  активов   гарантийного  фонда   для       предоставления
       поручительств субъектам малого предпринимательства  и   организациям
       инфраструктуры
8.3.   Микрофинансирование субъектов малого предпринимательства
8.4.   Формирование лизингового фонда для предоставления субъектам малого и
       среднего предпринимательства основных средств на условиях лизинга
8.5.   Субсидирование ранее понесенных затрат  субъектов  малого и среднего
       предпринимательства и организаций инфраструктуры
8.5.1. Субсидирование части процентной ставки
8.5.2. Субсидирование части страховых взносов
8.5.3. Субсидирование части лизинговых платежей
8.5.4. Субсидирование    части   затрат  по участию в выставочно-ярмарочных
       мероприятиях
8.5.5. Субсидирование     части    затрат     субъектов   малого и среднего
       предпринимательства,    производящих и   реализующих товары (работы,
       услуги), предназначенные для экспорта
8.5.6. Субсидирование части   затрат   субъектов   малого   и      среднего
       предпринимательства,    связанных    с    реализацией       программ
       энергосбережения и    присоединением   к    объектам электросетевого
       хозяйства (до 100 кВт)
8.6.   Субсидирование части затрат организаций инфраструктуры, связанных  с
       реализацией проектов по вопросам   поддержки   и  развития субъектов
       малого и среднего предпринимательства в Республике Башкортостан
9.     Система программных мероприятий
10.    Список использованных сокращений

Паспорт Программы

Наименование Программы       Республиканская  программа  развития субъектов
                             малого и    среднего   предпринимательства   в
                             Республике Башкортостан на 2009 год

Основание для разработки     Федеральный    закон   "О развитии    малого и
Программы                    среднего  предпринимательства     в Российской
                             Федерации";
                             Закон Республики Башкортостан      "О развитии
                             малого и    среднего    предпринимательства  в
                             Республике Башкортостан";
                             Закон    Республики Башкортостан    "О бюджете
                             Республики Башкортостан на 2009 год"

Государственный заказчик     Государственный        комитет      Республики
Программы                    Башкортостан     по    предпринимательству   и
                             торговле
(в ред. Постановления Правительства РБ от 21.08.2009 N 325)

Основные    разработчики     Государственный        комитет      Республики
Программы                    Башкортостан     по    предпринимательству   и
                             торговле;
                             Фонд    развития    и    поддержки      малого
                             предпринимательства Республики Башкортостан
(в ред. Постановления Правительства РБ от 21.08.2009 N 325)

Цель и задачи Программы      Цель:
                             создание   условий    для   развития  малого и
                             среднего предпринимательства      в Республике
                             Башкортостан    на    основе      формирования
                             эффективных механизмов          его поддержки,
                             повышения вклада     малого     и     среднего
                             предпринимательства в решение  экономических и
                             социальных задач Республики Башкортостан

                             Задачи:
                             сохранение количественных       и качественных
                             показателей развития     субъектов    малого и
                             среднего предпринимательства;
                             обеспечение занятости     населения и развитие
                             самозанятости;
                             формирование конкурентной    среды в экономике
                             Республики Башкортостан;
                             обеспечение   конкурентоспособности  субъектов
                             малого и среднего предпринимательства;
                             оказание    содействия   субъектам    малого и
                             среднего  предпринимательства   в  продвижении
                             производимых ими       товаров (работ, услуг),
                             результатов интеллектуальной   деятельности на
                             рынки Республики Башкортостан,      Российской
                             Федерации и иностранных государств;
                             увеличение доли производимых субъектами малого
                             и среднего    предпринимательства      товаров
                             (работ, услуг) в объеме валового регионального
                             продукта;
                             увеличение доли    на    региональном    рынке
                             отечественной     продукции,      производимой
                             субъектами       малого       и       среднего
                             предпринимательства

Срок          реализации     2009 год
Программы

Объемы     и   источники     Реализация  Программы  осуществляется  за счет
финансирования Программы     средств   бюджета    Республики Башкортостан в
                             объеме 500 млн. рублей,    средств     бюджета
                             Российской   Федерации,    выделяемых в рамках
                             софинансирования мероприятий,  предусмотренных
                             на государственную    поддержку         малого
                             предпринимательства,      включая крестьянские
                             (фермерские) хозяйства в 2009 году,   в объеме
                             до 1,0 млрд. рублей

Основные     направления     Финансовая   поддержка   субъектов    малого и
Программы                    среднего предпринимательства    и организаций,
                             образующих инфраструктуру поддержки  субъектов
                             малого и среднего предпринимательства;
                             имущественная    поддержка  субъектов малого и
                             среднего   предпринимательства  и организаций,
                             образующих инфраструктуру  поддержки субъектов
                             малого и среднего предпринимательства;
                             поддержка муниципальных      программ развития
                             субъектов        малого      и        среднего
                             предпринимательства;
                             развитие инновационной   и    производственной
                             сферы малого и среднего предпринимательства;
                             формирование         эффективной       системы
                             информационной     поддержки малого и среднего
                             предпринимательства;
                             научно-методическое,      образовательное    и
                             консультационное обеспечение малого и среднего
                             предпринимательства;
                             повышение      престижа    предпринимательской
                             деятельности в Республике Башкортостан

Механизм      реализации     Привлечение    к     выполнению    мероприятий
Программы                    Программы отдельных исполнителей, в том  числе
                             республиканских органов  исполнительной власти
                             и органов          местного самоуправления (по
                             согласованию), а также на   конкурсной  основе
                             финансовых            институтов,      научно-
                             исследовательских   организаций,  организаций,
                             образующих инфраструктуру поддержки  субъектов
                             малого       и   среднего предпринимательства,
                             субъектов         малого        и     среднего
                             предпринимательства;
                             финансовая       поддержка  субъектов малого и
                             среднего   предпринимательства  и организаций,
                             образующих инфраструктуру поддержки  субъектов
                             малого       и   среднего предпринимательства,
                             осуществляется         в    соответствии     с
                             законодательством      Российской Федерации  и
                             Республики Башкортостан путем   предоставления
                             субсидий,        займов,      поручительств по
                             обязательствам субъектов малого     и среднего
                             предпринимательства и организаций,  образующих
                             инфраструктуру поддержки    субъектов малого и
                             среднего предпринимательства

Ожидаемые       конечные     Сохранение    количественных    и качественных
результаты    реализации     показателей развития        субъектов малого и
Программы и   показатели     среднего  предпринимательства  на существующем
ее            социально-     уровне;
экономической                создание дополнительных рабочих    мест и рост
эффективности                числа занятых в малом и среднем бизнесе;
                             увеличение объема       продукции, выпускаемой
                             субъектами      малого     и          среднего
                             предпринимательства;
                             увеличение       доли        малого и среднего
                             предпринимательства в    формировании валового
                             регионального продукта

1. Содержание проблемы и необходимость ее
решения программными методами

Развитие малого и среднего предпринимательства является неотъемлемым элементом рыночной системы хозяйствования, соответствующей цели экономических реформ в России - созданию эффективной конкурентной экономики, обеспечивающей высокий уровень и качество жизни населения.
На конец 2008 года в республике действовало более 116,4 тысячи субъектов малого предпринимательства, которые задействованы во всех видах экономической деятельности, в том числе более 24,6 тыс. малых предприятий (с учетом микропредприятий), 360 средних предприятий, 86,8 тыс. индивидуальных предпринимателей, 4,6 тыс. крестьянских (фермерских) хозяйств.
Малые и средние предприятия обеспечивают 21% республиканского оборота организаций, 16% республиканского объема отгруженных товаров. Вклад субъектов малого и среднего предпринимательства в валовой региональный продукт республики превышает 20,5%.
Среднесписочная численность занятых на малых предприятиях республики составляет около 230 тыс. человек. Более 50% численности работников малых предприятий занято в торговой и строительной отраслях республики. Уровень среднемесячной заработной платы всех работников малых предприятий республики - 10530 рублей.
Объем инвестиций в основной капитал - 5,7 млрд. рублей (4,8% республиканского объема инвестиций в основной капитал).
В 2008 году общая сумма средств государственной поддержки субъектов малого и среднего предпринимательства Республики Башкортостан, включая крестьянско-фермерские хозяйства (без субсидий из федерального бюджета), составила более 6,5 млрд. рублей, в том числе:
снижение налоговой нагрузки на субъекты малого предпринимательства - 4600,0 млн. рублей;
размещение государственных заказов у субъектов малого предпринимательства в соответствии с Законом Российской Федерации "О размещении заказов на поставки товаров, выполнение работ, оказание услуг для государственных и муниципальных нужд" на сумму 1618,0 млн. рублей;
Республиканская программа развития субъектов малого и среднего предпринимательства - 54,6 млн. рублей;
реализация государственных научно-технических программ Республики Башкортостан - 7,7 млн. рублей.
Особую роль малого и среднего предпринимательства в условиях рыночной системы хозяйствования определяют следующие факторы:
увеличение доли среднего класса, самостоятельно обеспечивающего собственное благосостояние и достойный уровень жизни и являющегося главной стабилизирующей силой гражданского общества;
наличие в секторе малого и среднего предпринимательства большого потенциала для создания новых рабочих мест, снижения уровня безработицы и социальной напряженности в обществе, особенно в условиях мирового экономического кризиса;
изменение общественной психологии и жизненных ориентиров основной массы населения;
гибкость и способность малого и среднего предпринимательства быстро трансформировать структуру производства, оперативно создавать и применять новые технологии и научные разработки.
В связи с этим возникает необходимость программного подхода в реализации государственной политики в области развития малого и среднего предпринимательства в республике.
Республиканская программа развития субъектов малого и среднего предпринимательства в Республике Башкортостан на 2009 год (далее - Программа) является логическим продолжением предыдущих программ и разработана с учетом:
проведенных в 2008 году исследований по проблемам субъектов малого и среднего предпринимательства Республики Башкортостан;
позитивных сдвигов в области законодательной, финансовой, информационной и иных форм поддержки малого и среднего предпринимательства в целях выполнения Федерального закона "О развитии малого и среднего предпринимательства в Российской Федерации" и Закона Республики Башкортостан "О развитии малого и среднего предпринимательства в Республике Башкортостан";
реального состояния малого и среднего предпринимательства на фоне мирового экономического кризиса, потребностей и уровня развития предпринимательства в различных видах экономической деятельности Республики Башкортостан.

2. Цель и задачи Программы

Целью Программы является создание условий для развития малого и среднего предпринимательства в Республике Башкортостан на основе формирования эффективных механизмов его поддержки, повышения вклада малого и среднего предпринимательства в решение экономических и социальных задач Республики Башкортостан.
Основными задачами Программы являются:
сохранение количественных и качественных показателей развития субъектов малого и среднего предпринимательства;
обеспечение занятости населения и развитие самозанятости;
формирование конкурентной среды в экономике Республики Башкортостан;
обеспечение конкурентоспособности субъектов малого и среднего предпринимательства;
оказание содействия субъектам малого и среднего предпринимательства в продвижении производимых ими товаров (работ, услуг), результатов интеллектуальной деятельности на рынки Республики Башкортостан, Российской Федерации и иностранных государств;
увеличение доли производимых субъектами малого и среднего предпринимательства товаров (работ, услуг) в объеме валового регионального продукта;
увеличение доли на региональном рынке отечественной продукции, производимой субъектами малого и среднего предпринимательства.

3. Финансовое обеспечение Программы

Государственная поддержка субъектов малого и среднего предпринимательства Республики Башкортостан, включая крестьянско-фермерские хозяйства (без субсидий из федерального бюджета), запланирована на 2009 год в сумме более 7,5 млрд. рублей, в том числе:
уменьшение налоговой нагрузки на налогоплательщиков, применяющих специальные режимы налогообложения, - 5300,0 млн. рублей;
размещение государственных заказов у субъектов малого предпринимательства в соответствии с Законом Российской Федерации "О размещении заказов на поставки товаров, выполнение работ, оказание услуг для государственных и муниципальных нужд" на сумму 1700,0 млн. рублей;
финансовое обеспечение мероприятий Программы за счет средств бюджета Республики Башкортостан - 500,0 млн. рублей;
финансовое обеспечение мероприятий муниципальных программ за счет средств бюджетов муниципальных образований Республики Башкортостан - 55,8 млн. рублей;
реализация государственных научно-технических программ Республики Башкортостан - 7,7 млн. рублей.
На реализацию финансовых мероприятий Программы планируется привлечение средств бюджета Российской Федерации на условиях долевого финансирования в сумме до 1,0 млрд. рублей согласно Постановлению Правительства Российской Федерации от 22 апреля 2005 года N 249 "Об условиях и порядке предоставления средств федерального бюджета, предусмотренных на государственную поддержку малого предпринимательства, включая крестьянские (фермерские) хозяйства" и Приказу Минэкономразвития России от 30 января 2009 года N 31 "О мерах по реализации в 2009 году мероприятий по государственной поддержке малого предпринимательства", а также внебюджетных источников, собственных средств субъектов малого и среднего предпринимательства и организаций, образующих инфраструктуру поддержки малого и среднего предпринимательства.
Государственный комитет Республики Башкортостан по предпринимательству и торговле (далее - Госкомитет) вправе в установленном порядке вносить предложения о перераспределении объемов средств по мероприятиям Программы.
(в ред. Постановления Правительства РБ от 21.08.2009 N 325)

4. Механизм реализации Программы и контроль за ходом ее выполнения

Программа реализуется в соответствии с системой программных мероприятий, предусмотренных разделом 9 Программы.
Предоставление финансовой и иных форм поддержки субъектов малого и среднего предпринимательства и организаций, образующих инфраструктуру поддержки субъектов малого и среднего предпринимательства (далее - организации инфраструктуры), осуществляется в соответствии с положениями Программы и законодательством Российской Федерации и Республики Башкортостан.
Госкомитет привлекает к выполнению мероприятий Программы на договорной основе отдельных исполнителей, в том числе финансовые институты, научно-исследовательские организации, организации инфраструктуры, и другие некоммерческие и коммерческие организации (далее - исполнители).
(в ред. Постановления Правительства РБ от 21.08.2009 N 325)
Привлечение исполнителей осуществляется в соответствии с требованиями Федеральных законов "О размещении заказов на поставки товаров, выполнение работ, оказание услуг для государственных и муниципальных нужд" и "О защите конкуренции".
(в ред. Постановления Правительства РБ от 14.05.2009 N 176)
Общий контроль за выполнением Программы в установленном порядке осуществляет Госкомитет.
(в ред. Постановления Правительства РБ от 21.08.2009 N 325)

5. Основные направления Программы

В Программе предусматривается реализация мероприятий по следующим основным направлениям:
1) финансовая поддержка субъектов малого и среднего предпринимательства и организаций инфраструктуры.
В условиях финансового кризиса и ограниченного доступа к финансовым ресурсам развитие прогрессивных финансовых технологий поддержки субъектов малого и среднего предпринимательства является одним из наиболее востребованных направлений содействия развитию бизнеса.
В республике внедрены и реализуются программы субсидирования процентных ставок по кредитным договорам, страховых взносов по договорам страхования, лизинговых платежей по договорам лизинга субъектов малого предпринимательства, проектов субъектов малого предпринимательства на начальной стадии становления бизнеса, расходов по участию в выставочно-ярмарочных мероприятиях, затрат, связанных с внешнеэкономической деятельностью.
Создан гарантийный фонд для предоставления поручительств при кредитовании субъектов малого предпринимательства. Активы гарантийного фонда с учетом софинансирования из бюджета Российской Федерации составляют 55,94 млн. рублей. За 2007 - 2008 годы выдано 32 поручительства.
Дополнительно к действующим видам финансовой поддержки внедряются механизмы субсидирования для субъектов малого и среднего предпринимательства, занятых в сфере промышленного производства, затрат, связанных с реализацией программ энергосбережения и присоединением к сетям инженерной инфраструктуры, предоставлением микрозаймов, а также обеспечением субъектов малого и среднего предпринимательства основными средствами на условиях лизинга;
2) имущественная поддержка субъектов малого и среднего предпринимательства и организаций инфраструктуры.
Основными задачами имущественной поддержки являются:
регулярное пополнение информационных банков данных по неиспользуемым площадям государственного имущества (свободным, сдаваемым в аренду, предлагаемым к реализации и пр.);
осуществление органами исполнительной власти передачи во владение и (или) в пользование государственного имущества, в том числе земельных участков, зданий, строений, сооружений, нежилых помещений на возмездной основе, безвозмездной основе или на льготных условиях;
реализация преимущественного права субъектов малого и среднего предпринимательства по выкупу недвижимого имущества, находящегося в государственной или муниципальной собственности в соответствии с Федеральным законом "Об особенностях отчуждения недвижимого имущества, находящегося в государственной собственности субъектов Российской Федерации или в муниципальной собственности и арендуемого субъектами малого и среднего предпринимательства, и о внесении изменений в отдельные законодательные акты Российской Федерации";
удовлетворение растущих потребностей субъектов малого и среднего предпринимательства в нежилых помещениях, отвечающих современным качественным, технологическим и функциональным требованиям;
3) муниципальные программы развития субъектов малого и среднего предпринимательства (далее - муниципальные программы).
В рамках Программы предусмотрены следующие мероприятия:
а) предоставление субсидий муниципальным образованиям республики для поддержки мероприятий муниципальных программ на следующих условиях:
доля софинансирования мероприятий в общей сумме расходов бюджета Республики Башкортостан и бюджета муниципального образования за счет средств бюджета Республики Башкортостан устанавливается одинаковой для всех мероприятий муниципальных программ развития субъектов малого и среднего предпринимательства и не превышает:
50% для городских округов города Уфа и Салават Республики Башкортостан, или коэффициент софинансирования за счет средств бюджета Республики Башкортостан К = 1;
70% для остальных муниципальных образований Республики Башкортостан, или коэффициент софинансирования за счет средств бюджета Республики Башкортостан К = 2,33.
Приоритетными направлениями софинансирования мероприятий муниципальных программ являются субсидирование процентных ставок, микрофинансирование и финансирование проектов субъектов малого предпринимательства на начальной стадии становления бизнеса.
Предоставление субсидий муниципальным образованиям Республики Башкортостан для поддержки мероприятий муниципальных программ осуществляется в соответствии с Постановлением Правительства Республики Башкортостан от 13 мая 2008 года N 150 "Об утверждении Положения о конкурсном отборе муниципальных образований Республики Башкортостан для предоставления грантов для поддержки мероприятий муниципальных программ развития субъектов малого и среднего предпринимательства Республики Башкортостан" (с последующими изменениями);
(абзац введен Постановлением Правительства РБ от 14.05.2009 N 176)
б) проведение республиканского конкурса среди администраций муниципальных районов и городских округов Республики Башкортостан на лучшую организацию работы по развитию и поддержке малого и среднего предпринимательства;
4) нормативное правовое обеспечение развития малого и среднего предпринимательства.
Мероприятия Программы по совершенствованию нормативной правовой базы в области развития и поддержки малого и среднего предпринимательства направлены на:
анализ республиканской нормативной правовой базы, затрагивающей вопросы предпринимательства;
внесение соответствующих изменений, способствующих более динамичному развитию субъектов малого и среднего предпринимательства в Республике Башкортостан;
анализ нормативных правовых актов Российской Федерации в области предпринимательства и подготовку законодательных инициатив;
5) развитие инновационной и производственной сфер малого и среднего предпринимательства.
В рамках данного направления предусмотрено:
создание в республике бизнес-инкубаторов производственного типа, в которых будут объединены предприниматели по смежным видам экономической деятельности в целях обеспечения их деятельности на начальной стадии становления;
создание технопарков (промышленных парков) для развития технико-технологической базы по разработке и внедрению высокотехнологичной и наукоемкой продукции и технологий в производство;
обеспечение текущего финансирования деятельности действующих бизнес-инкубаторов;
(абзац введен Постановлением Правительства РБ от 14.05.2009 N 176)
разработка порядка создания и управления деятельностью бизнес-инкубаторов в Республике Башкортостан;
(абзац введен Постановлением Правительства РБ от 14.05.2009 N 176)
6) формирование эффективной системы информационной поддержки малого и среднего предпринимательства.
Мероприятия Программы по формированию эффективной системы информационной поддержки малого и среднего предпринимательства направлены на решение следующих задач:
создание системы мероприятий в сфере информационного обеспечения субъектов малого и среднего предпринимательства;
проведение просветительской работы в области финансовой грамотности начинающих и действующих предпринимателей через проведение "круглых столов", консультаций, конференций, широкого обсуждения проблематики в средствах массовой информации при активном участии предпринимательских объединений, кредитных организаций, образовательных учреждений, республиканских органов исполнительной власти и органов местного самоуправления;
освещение в средствах массовой информации вопросов развития и поддержки субъектов малого и среднего предпринимательства, развития предпринимательского движения, формирования положительного имиджа предпринимателя и повышения общественного мнения о предпринимательском сообществе;
7) научное, образовательное и консультационное обеспечение малого и среднего предпринимательства.
Мероприятия Программы по научному и консультационному обеспечению малого и среднего предпринимательства направлены на:
привлечение на конкурсной основе научных организаций, организаций инфраструктуры для разработки и усовершенствования системы мероприятий и механизмов реализации государственной политики;
проведение анализа предпринимательства по видам экономической деятельности;
разработку концепции инфраструктурного обеспечения деятельности субъектов малого и среднего предпринимательства.
Мероприятия Программы по образовательному обеспечению малого и среднего предпринимательства направлены на организацию образовательных курсов по основам предпринимательской деятельности (вопросы налогообложения, бухучет, составление бизнес-планов и др.) для начинающих свой бизнес, поскольку в условиях нестабильной экономической ситуации неизбежен рост безработных, которых необходимо обучить основам предпринимательства и помочь открыть свое дело;
8) повышение престижа предпринимательской деятельности в Республике Башкортостан.
Для пропаганды положительного опыта предпринимательской деятельности, поддержки предпринимательской инициативы, развития творчества студенческой и учащейся молодежи, формирования базы данных о молодых руководителях, раскрытия вклада женщин-лидеров в развитие различных сфер бизнеса в 2009 году будет продолжена практика проведения республиканских конкурсов.
В 2009 году в рамках Всероссийского форума "Дни малого и среднего бизнеса в России-2009" и выставки-ярмарки народных художественных промыслов России "Ладья-2009" предполагается организация объединенной выставочной экспозиции малого и среднего бизнеса Республики Башкортостан.

6. Требования к организациям, образующим инфраструктуру
поддержки субъектов малого и среднего
предпринимательства

Инфраструктурой поддержки субъектов малого и среднего предпринимательства является система коммерческих и некоммерческих организаций, которые создаются, осуществляют свою деятельность или привлекаются в качестве поставщиков (исполнителей, подрядчиков) в целях размещения заказов на поставки товаров, выполнение работ, оказание услуг для государственных или муниципальных нужд при реализации федеральных, региональных, муниципальных программ развития субъектов малого и среднего предпринимательства, обеспечивающих условия для создания субъектов малого и среднего предпринимательства и оказания им поддержки.
Целью формирования инфраструктуры поддержки субъектов малого и среднего предпринимательства является обеспечение потребностей малых и средних предприятий, возникающих в процессе организации, ведения и расширения предпринимательской деятельности. Основными функциями организаций инфраструктуры являются создание благоприятных условий для стартующего и развивающегося бизнеса, в том числе в области финансирования, обучения, консультирования, имущественного обеспечения, сертификации, информационной поддержки и др.
В целях реализации Программы под организацией инфраструктуры понимается организация, включенная в Реестр организаций, образующих инфраструктуру поддержки субъектов малого и среднего предпринимательства Республики Башкортостан (далее - Реестр организаций инфраструктуры). Включение в Реестр организаций инфраструктуры и порядок его ведения осуществляется в соответствии с порядком ведения Реестра организаций инфраструктуры, утверждаемым Госкомитетом.
(в ред. Постановлений Правительства РБ от 14.05.2009 N 176, от 21.08.2009 N 325)
В Реестр организаций инфраструктуры включаются организации, имеющие намерение на систематической основе оказывать содействие в реализации Программы.
(в ред. Постановления Правительства РБ от 14.05.2009 N 176)
Организации инфраструктуры, включенные в Реестр организаций инфраструктуры, могут в установленном порядке привлекаться в качестве исполнителей программных мероприятий и пользоваться механизмами поддержки предпринимательства, предусмотренными в Программе.
Для включения в Реестр организаций инфраструктуры заявитель должен представить в Госкомитет следующие документы:
(в ред. Постановления Правительства РБ от 21.08.2009 N 325)
заявление с указанием основных направлений деятельности, информации о средней численности работников, источниках финансирования текущей деятельности;
устав (положение);
оригинал либо заверенную организацией инфраструктуры копию выписки из Единого государственного реестра юридических лиц, выданную в текущем году;
(в ред. Постановления Правительства РБ от 14.05.2009 N 176)
документы, подтверждающие наличие опыта реализации проектов (мероприятий) в рамках программ поддержки предпринимательства и удостоверяющие выполнение работ (оказание услуг) по направлениям Программы (копии договоров, актов выполненных работ, благодарственных писем и другие документы), при их наличии.
В случае установления недостоверности сведений, содержащихся в документах, представленных заявителем, и других обстоятельств, свидетельствующих о нарушении заявителем указанных ниже требований, Госкомитет отказывает организации инфраструктуры во включении в Реестр организаций инфраструктуры.
(в ред. Постановления Правительства РБ от 21.08.2009 N 325)
При принятии решения о включении в Реестр организаций инфраструктуры к организациям инфраструктуры предъявляются следующие требования:
деятельность организации инфраструктуры направлена на обеспечение условий для создания и развития субъектов малого и среднего предпринимательства и оказания им поддержки;
неприостановление деятельности;
обеспеченность квалифицированным персоналом;
осуществление своей деятельности на территории Республики Башкортостан.
При принятии решения о включении в Реестр организаций инфраструктуры приоритет отдается организациям инфраструктуры, имеющим опыт реализации проектов (мероприятий) в рамках программ поддержки предпринимательства.

7. Условия и порядок предоставления финансовой поддержки
субъектам малого и среднего предпринимательства
и организациям инфраструктуры

7.1. Общие положения

7.1.1. Финансовая поддержка реализуется Госкомитетом в соответствии с перечнем мероприятий, видами, условиями и порядком предоставления финансовой поддержки, которые определены в Программе.
(в ред. Постановления Правительства РБ от 21.08.2009 N 325)
7.1.2. В целях реализации Программы под субъектами малого и среднего предпринимательства понимаются зарегистрированные на территории Республики Башкортостан хозяйствующие субъекты (юридические лица и индивидуальные предприниматели), отнесенные в соответствии с Федеральным законом "О развитии малого и среднего предпринимательства в Российской Федерации" к малым предприятиям (микропредприятиям) и средним предприятиям.
7.1.3. На получение финансовой поддержки имеют право претендовать субъекты малого и среднего предпринимательства и организации инфраструктуры, зарегистрированные и осуществляющие деятельность на территории Республики Башкортостан, если иное не предусмотрено в конкретном виде финансовой поддержки в соответствующем разделе Программы.
(в ред. Постановления Правительства РБ от 14.05.2009 N 176)
Финансовая поддержка оказывается субъектам малого и среднего предпринимательства, основными видами деятельности которых являются виды экономической деятельности, отнесенные к следующим разделам (классам) Общероссийского классификатора видов экономической деятельности ОК 029-2001 (КДЕС ред. 1), являющиеся приоритетными:
(абзац введен Постановлением Правительства РБ от 14.05.2009 N 176)
обрабатывающие производства;
(абзац введен Постановлением Правительства РБ от 14.05.2009 N 176)
строительство;
(абзац введен Постановлением Правительства РБ от 14.05.2009 N 176)
сельское хозяйство, охота и лесное хозяйство;
(абзац введен Постановлением Правительства РБ от 14.05.2009 N 176)
рыболовство, рыбоводство;
(абзац введен Постановлением Правительства РБ от 14.05.2009 N 176)
транспорт и связь;
(абзац введен Постановлением Правительства РБ от 14.05.2009 N 176)
здравоохранение и предоставление социальных услуг;
(абзац введен Постановлением Правительства РБ от 14.05.2009 N 176)
предоставление прочих коммунальных, социальных и персональных услуг;
(абзац введен Постановлением Правительства РБ от 14.05.2009 N 176)
предоставление услуг по ведению домашнего хозяйства;
(абзац введен Постановлением Правительства РБ от 14.05.2009 N 176)
научные исследования и разработки;
(абзац введен Постановлением Правительства РБ от 14.05.2009 N 176)
предоставление прочих видов услуг;
(абзац введен Постановлением Правительства РБ от 14.05.2009 N 176)
гостиницы и рестораны;
(абзац введен Постановлением Правительства РБ от 14.05.2009 N 176)
ремонт автотранспортных средств, мотоциклов, бытовых изделий и предметов личного пользования;
(абзац введен Постановлением Правительства РБ от 14.05.2009 N 176)
розничная торговля сувенирами, изделиями народных художественных промыслов, предметами культового и религиозного назначения, похоронными принадлежностями;
(абзац введен Постановлением Правительства РБ от 14.05.2009 N 176)
образование.
(абзац введен Постановлением Правительства РБ от 14.05.2009 N 176)
Требования по приоритетным видам оказания финансовой поддержки, установленные настоящим пунктом, не распространяются на виды финансовой поддержки, оказываемые в соответствии с подразделами 8.2, 8.3, 8.4, 8.6 и пунктом 8.5.5 настоящей Программы.
(абзац введен Постановлением Правительства РБ от 14.05.2009 N 176)
В случае неполного освоения бюджетных средств в соответствии с требованиями оказания финансовой поддержки по приоритетным видам данные средства направляются на оказание финансовой поддержки без предъявления требований по приоритетным видам экономической деятельности в порядке очередности представления субъектами малого и среднего предпринимательства, организациями инфраструктуры документов на оказание поддержки.
(абзац введен Постановлением Правительства РБ от 14.05.2009 N 176)
7.1.4. Госкомитет заключает договоры с исполнителями мероприятий финансовой поддержки субъектов малого и среднего предпринимательства и организаций инфраструктуры из Реестра организаций инфраструктуры.
(в ред. Постановления Правительства РБ от 21.08.2009 N 325)
7.1.5. Госкомитет регулярно, не менее одного раза в месяц, размещает информационные сообщения в республиканских официальных печатных изданиях и других средствах массовой информации о предоставлении финансовой поддержки субъектам малого и среднего предпринимательства и организациям инфраструктуры, предусмотренной Программой.
(в ред. Постановлений Правительства РБ от 14.05.2009 N 176, от 21.08.2009 N 325)

7.2. Порядок и условия предоставления финансовой поддержки

7.2.1. Для получения финансовой поддержки субъекты малого и среднего предпринимательства должны представить в Госкомитет (исполнителю) пакеты основных документов, а также дополнительных документов в соответствии с перечнем, предусмотренным по видам финансовой поддержки. Документы представляются лично руководителем субъекта малого или среднего предпринимательства, организации инфраструктуры (лицом, имеющим право без доверенности действовать от имени юридического лица) либо представителем на основании доверенности.
(в ред. Постановлений Правительства РБ от 14.05.2009 N 176, от 21.08.2009 N 325)
Перечень представляемых документов по видам финансовой поддержки, предусмотренных в подразделах 8.2 - 8.4 настоящей Программы, устанавливается соответствующими нормативными правовыми актами, определяющими порядок и условия предоставления указанных видов финансовой поддержки.
(абзац введен Постановлением Правительства РБ от 14.05.2009 N 176)
7.2.2. Субъекты малого и среднего предпринимательства представляют следующие основные документы:
заявление с указанием основных видов деятельности, информации о средней численности работников, выручке от реализации товаров (работ, услуг) без учета налога на добавленную стоимость, балансовой стоимости активов (остаточной стоимости основных средств и нематериальных активов) за предшествующий календарный год;
оригинал (либо заверенную организацией копию) выписки из Единого государственного реестра юридических лиц (для юридических лиц), оригинал (либо заверенную организацией копию) выписки из Единого государственного реестра индивидуальных предпринимателей (для индивидуальных предпринимателей), выданные не ранее 30 календарных дней до даты подачи документов;
копию основного документа, содержащего указание на гражданство учредителя(-ей) юридического лица или индивидуального предпринимателя;
документы, подтверждающие отсутствие задолженности перед бюджетами всех уровней и государственными внебюджетными фондами, выданные не ранее 30 дней до даты подачи документов;
копии балансов, отчетов о прибылях и убытках и (или) налоговых деклараций за предыдущий год (для вновь зарегистрированных на последнюю отчетную дату) с отметкой о принятии налогового органа. В случае отправки отчетности по почте прикладываются копии почтовых уведомлений об отправке, по электронной почте - протоколы входного контроля;
опись предоставляемых документов.
В случае, если учредителями субъекта малого и среднего предпринимательства являются юридические лица, необходимо представить вышеуказанные документы этих юридических лиц.
7.2.3. Организации инфраструктуры представляют следующие документы:
заявление;
документы, подтверждающие отсутствие задолженности перед бюджетами всех уровней и государственными внебюджетными фондами;
опись представляемых документов.
7.2.4. При повторном обращении на получение финансовой поддержки субъектам малого и среднего предпринимательства, включенным в Реестр субъектов малого и среднего предпринимательства - получателей поддержки, необходимо представить:
заявление с указанием основных видов деятельности, информации о средней численности работников, выручке от реализации товаров (работ, услуг) без учета налога на добавленную стоимость, балансовой стоимости активов (остаточной стоимости основных средств и нематериальных активов) за предшествующий календарный год;
документы, подтверждающие отсутствие задолженности перед бюджетами всех уровней и государственными внебюджетными фондами.
В случае внесения изменений в учредительные документы и (или) в состав учредителей необходимо представить эти изменения (для юридических лиц).
7.2.5. Организации инфраструктуры для получения финансовой поддержки должны быть включены в Реестр организаций инфраструктуры.
7.2.6. Исполнитель осуществляет прием документов субъектов малого и среднего предпринимательства и организаций инфраструктуры в соответствии с видами финансовой поддержки, регистрирует заявления по мере их поступления в специальном журнале, который должен быть пронумерован, прошнурован, скреплен печатью.
(в ред. Постановления Правительства РБ от 21.08.2009 N 325)
При приеме документов исполнителем составляется акт приема-передачи документов в соответствии с описью представляемых документов, который подписывается исполнителем и лицом, указанным в пункте 7.2.1 настоящей Программы.
(абзац введен Постановлением Правительства РБ от 21.08.2009 N 325)
В случае представления неполного пакета документов исполнитель отказывает в регистрации заявления.
(абзац введен Постановлением Правительства РБ от 21.08.2009 N 325)
Основаниями для отказа в регистрации заявления и принятии документов являются:
(абзац введен Постановлением Правительства РБ от 21.08.2009 N 325)
отсутствие основных документов, предусмотренных пунктом 7.2.2 настоящей Программы, и дополнительных документов в соответствии с перечнем, предусмотренным по видам финансовой поддержки (некомплектность представленных документов);
(абзац введен Постановлением Правительства РБ от 21.08.2009 N 325)
несоответствие документов условиям, предусмотренным в настоящей Программе.
(абзац введен Постановлением Правительства РБ от 21.08.2009 N 325)
Решение об отказе в регистрации заявления оформляется в виде письменного уведомления об отказе в регистрации заявления, с указанием причины отказа и под расписку вручается лицу, представившему документы, а в случае невозможности такого вручения направляется по почте заказным письмом субъекту малого или среднего предпринимательства, организации инфраструктуры.
(абзац введен Постановлением Правительства РБ от 21.08.2009 N 325)
Субъект малого или среднего предпринимательства, организация инфраструктуры вправе повторно представить документы, устранив причины отказа.
(абзац введен Постановлением Правительства РБ от 21.08.2009 N 325)
7.2.7. Исполнитель в соответствии с видами финансовой поддержки:
1) рассматривает документы субъектов малого и среднего предпринимательства и организаций инфраструктуры;
2) проверяет соответствие условиям предоставления финансовой поддержки и полноту предоставленных документов;
3) подготавливает информацию об эффективности ранее предоставленной финансовой поддержки (при повторном обращении).
4) готовит предварительный расчет суммы субсидии с указанием соответствия условиям предоставления финансовой поддержки по каждому субъекту малого или среднего предпринимательства, организации инфраструктуры.
(пп. 4 введен Постановлением Правительства РБ от 14.05.2009 N 176)
7.2.8. Исполнитель в течение 15 календарных дней с момента регистрации заявления передает рассмотренные документы в комиссию по предоставлению финансовой поддержки субъектам малого и среднего предпринимательства и организациям инфраструктуры, создаваемую Госкомитетом (далее - комиссия).
(в ред. Постановлений Правительства РБ от 14.05.2009 N 176, от 21.08.2009 N 325)
7.2.9. Решение о предоставлении финансовой поддержки принимает комиссия.
7.2.10. Заседания комиссии проводятся не реже одного раза в месяц.
7.2.11. Информация о принятом решении комиссии в течение пяти дней со дня его принятия размещается в сети Интернет на сайте "Малый бизнес Башкортостана" (www.mbbash.ru) и (или) на официальном сайте Госкомитета и доводится до каждого субъекта малого и среднего предпринимательства, в отношении которого принято решение.
(в ред. Постановления Правительства РБ от 21.08.2009 N 325)
7.2.12. Комиссия в двухдневный срок передает оформленное решение о предоставлении финансовой поддержки исполнителю для оформления договоров на оказание финансовой поддержки.
7.2.13. Финансовая поддержка не может оказываться в отношении субъектов малого и среднего предпринимательства, которые:
являются кредитными, страховыми организациями (за исключением потребительских кооперативов), инвестиционными фондами, негосударственными пенсионными фондами, профессиональными участниками рынка ценных бумаг, ломбардами;
являются участниками соглашений о разделе продукции;
осуществляют предпринимательскую деятельность в сфере игорного бизнеса;
являются в порядке, установленном законодательством Российской Федерации о валютном регулировании и валютном контроле, нерезидентами Российской Федерации, за исключением случаев, предусмотренных международными договорами Российской Федерации;
осуществляют производство и реализацию подакцизных товаров, а также добычу и реализацию полезных ископаемых, за исключением общераспространенных полезных ископаемых.
7.2.14. Финансовая поддержка не может оказываться в отношении организаций инфраструктуры, не включенных в Реестр организаций инфраструктуры.
7.2.15. В оказании финансовой поддержки должно быть отказано в случаях, если:
не представлены документы, предусмотренные Программой в соответствии с видами предоставления финансовой поддержки, или представлены недостоверные сведения и документы;
ранее в отношении заявителя - субъекта малого и среднего предпринимательства и организации инфраструктуры было принято решение об оказании аналогичной поддержки и сроки ее оказания не истекли;
прошло менее трех лет с момента нарушения субъектом малого и среднего предпринимательства и организацией инфраструктуры порядка и условий оказания поддержки, в том числе не было обеспечено целевое использование средств поддержки;
имеются просроченные платежи в бюджеты и государственные внебюджетные фонды;
отсутствуют бюджетные средства.
7.2.16. Госкомитет в течение 30 календарных дней подписывает договоры об оказании финансовой поддержки в соответствии с решением комиссии, в которых указываются расчет суммы субсидирования, размер, порядок и условия оказания финансовой поддержки.
(в ред. Постановлений Правительства РБ от 14.05.2009 N 176, от 21.08.2009 N 325)
7.2.17. Возврат субсидии в случае нарушения условий, установленных при ее предоставлении, осуществляется в следующем порядке.
В течение 7 рабочих дней со дня принятия Госкомитетом решения о необходимости возврата выделенных бюджетных средств получателям субсидий направляется соответствующее письменное уведомление. Получатели субсидий в течение 30 дней со дня получения письменного уведомления обязаны перечислить на лицевой счет Госкомитета указанную сумму средств.
(в ред. Постановления Правительства РБ от 21.08.2009 N 325)
При отказе получателями субсидий от добровольного возврата указанных средств они взыскиваются в судебном порядке.
7.2.18. Госкомитет не позднее 10 февраля 2010 года представляет в Правительство Республики Башкортостан отчет о выполнении мероприятий по финансовой поддержке Программы.
(в ред. Постановления Правительства РБ от 21.08.2009 N 325)
7.2.19. Госкомитет осуществляет ведение Реестра субъектов малого и среднего предпринимательства - получателей финансовой поддержки.
(п 7.2.19 введен Постановлением Правительства РБ от 14.05.2009 N 176, в ред. Постановления Правительства РБ от 21.08.2009 N 325)

8. Виды финансовой поддержки

Финансовая поддержка предоставляется Госкомитетом (исполнителем) в следующих видах:
(в ред. Постановления Правительства РБ от 21.08.2009 N 325)
субсидирование субъектов малого предпринимательства на начальной стадии становления бизнеса;
предоставление поручительств субъектам малого предпринимательства и организациям инфраструктуры за счет средств гарантийного фонда;
микрофинансирование субъектов малого предпринимательства и организаций инфраструктуры;
предоставление субъектам малого и среднего предпринимательства основных средств на условиях лизинга;
субсидирование ранее понесенных затрат субъектов малого и среднего предпринимательства и организаций инфраструктуры;
субсидирование затрат организаций инфраструктуры, связанных с реализацией проектов по вопросам поддержки и развития субъектов малого и среднего предпринимательства в Республике Башкортостан.

8.1. Субсидирование субъектов малого предпринимательства
на начальной стадии становления бизнеса

8.1.1. На получение данного вида финансовой поддержки имеют право претендовать субъекты малого предпринимательства.
8.1.2. Субсидирование субъектов малого предпринимательства на начальной стадии становления бизнеса осуществляется Госкомитетом в виде субсидии.
(в ред. Постановления Правительства РБ от 21.08.2009 N 325)
8.1.3. Субсидии предоставляются на заявительной основе. Субъекты малого предпринимательства должны соответствовать условиям предоставления финансовой поддержки и представить пакет необходимых документов, указанных в пункте 7.2.2 Программы.
(в ред. Постановления Правительства РБ от 14.05.2009 N 176)
8.1.4. Субсидии предоставляются субъектам малого предпринимательства, с даты государственной регистрации которых на момент обращения за субсидией прошло не более одного года.
Субсидии предоставляются при условии вложения субъектами малого предпринимательства собственных средств в размере не менее 25% от суммы запрашиваемых средств.
8.1.5. Субъект малого предпринимательства может получить не более одной субсидии, размер которой не должен превышать 400 тыс. рублей.
8.1.6. Предметом субсидирования могут быть любые обоснованные субъектом малого предпринимательства затраты, за исключением:
оплаты труда сотрудников;
налоговых платежей;
погашения кредиторской задолженности.
8.1.7. Для получения субсидии субъекты малого предпринимательства дополнительно представляют исполнителю обоснованную смету расходов и документы, подтверждающие вложения собственных средств субъекта малого предпринимательства в размере не менее 25% от суммы запрашиваемых средств (копии договоров, платежных поручений и другие документы, подтверждающие факт оплаты расходов и исполнения обязательств, заверенные субъектом малого предпринимательства).
8.1.8. В соответствии с Инструкцией о порядке составления и представления годовой, квартальной и месячной отчетности об исполнении бюджетов бюджетной системы Российской Федерации, утвержденной Приказом Министерства финансов России от 13 ноября 2008 года N 128н, субъект малого предпринимательства ежеквартально представляет исполнителю отчет о фактическом использовании полученных денежных средств.
(в ред. Постановления Правительства РБ от 14.05.2009 N 176)
Квартальная отчетность представляется не позднее 10-го числа месяца, следующего за отчетным периодом.
8.1.9. Субъект малого предпринимательства обязан возвратить бюджетные средства в бюджет Республики Башкортостан при выявлении факта их нецелевого использования.

8.2. Пополнение активов гарантийного фонда
для предоставления поручительств субъектам малого
предпринимательства и организациям инфраструктуры

8.2.1. Целью реализации данного вида финансовой поддержки является обеспечение доступа субъектов малого предпринимательства, организаций инфраструктуры к кредитным и иным финансовым ресурсам, развитие системы гарантий и поручительств по обязательствам субъектов малого предпринимательства, организаций инфраструктуры, основанных на кредитных договорах, договорах займа и лизинга.
8.2.2. Предоставление поручительств субъектам малого предпринимательства и организациям инфраструктуры регламентируется Порядком формирования и использования гарантийного фонда для кредитования субъектов малого предпринимательства в Республике Башкортостан, утвержденным Постановлением Правительства Республики Башкортостан от 7 октября 2005 года N 220 (с последующими изменениями) и осуществляется Фондом развития и поддержки малого предпринимательства Республики Башкортостан (далее - Фонд) в соответствии с договором, заключенным с Госкомитетом, и внутренними документами, согласованными с Госкомитетом.
(в ред. Постановлений Правительства РБ от 14.05.2009 N 176, от 21.08.2009 N 325)
8.2.3. Средства гарантийного фонда используются для обеспечения исполнения обязательств субъектов малого предпринимательства и организаций инфраструктуры посредством предоставления поручительства.
8.2.4. Фонд определяет кредитную организацию для размещения средств гарантийного фонда в соответствии с положениями законодательства о размещении заказов на поставки товаров, выполнение работ, оказание услуг для государственных и муниципальных нужд.
(в ред. Постановления Правительства РБ от 14.05.2009 N 176)
8.2.5. Поручительства за счет средств гарантийного фонда предоставляются по обязательствам субъектов малого предпринимательства и организаций инфраструктуры перед финансовыми организациями (банками-партнерами, кредитными, страховыми и лизинговыми организациями), заключившими с Фондом соглашения о сотрудничестве по предоставлению поручительств по обязательствам субъектов малого предпринимательства, организаций инфраструктуры с использованием средств гарантийного фонда.
8.2.6. Объем ответственности по средствам гарантийного фонда по договору поручительства не может превышать 70% от общего объема необходимого обеспечения, определенного финансовой организацией, в части возврата фактически полученной заемщиком суммы кредита (займа, лизинговых платежей) и уплаты процентов за пользование.
8.2.7. Размер предоставляемого поручительства одному субъекту малого предпринимательства, организации инфраструктуры не может превышать 20% от размера средств гарантийного фонда.
8.2.8. Совокупный размер поручительств не может превышать размера средств гарантийного фонда.

8.3. Микрофинансирование субъектов малого предпринимательства

8.3.1. Микрофинансирование субъектов малого предпринимательства реализуется в целях обеспечения доступа субъектов малого предпринимательства к финансовым ресурсам посредством предоставления микрозаймов.
8.3.2. На получение данного вида финансовой поддержки имеют право претендовать субъекты малого предпринимательства.
8.3.3. Микрофинансирование субъектов малого предпринимательства осуществляется некоммерческой организацией, созданной и осуществляющей свою деятельность на основании решения Правительства Республики Башкортостан.
8.3.4. Микрофинансирование осуществляется за счет средств бюджетов всех уровней и иных источников.
(п. 8.3.4 в ред. Постановления Правительства РБ от 14.05.2009 N 176)
8.3.5. Микрофинансирование субъектов малого предпринимательства осуществляется по договорам займа на возвратно-платной основе.
8.3.6. Размер предоставляемых в рамках настоящего раздела микрозаймов единовременно каждому субъекту малого предпринимательства не может превышать 1 млн. рублей, а срок займа - 12 месяцев.
8.3.7. Процентная ставка по договору займа составляет 13% годовых.
(в ред. Постановления Правительства РБ от 14.05.2009 N 176)

8.4. Формирование лизингового фонда для предоставления субъектам
малого и среднего предпринимательства основных средств
на условиях лизинга

8.4.1. Целью реализации данного вида финансовой поддержки является обеспечение субъектов малого предпринимательства основными средствами на условиях лизинга.
8.4.2. Приобретение основных средств осуществляется за счет средств лизингового фонда, порядок формирования и использование которого определяется решением Правительства Республики Башкортостан.
8.4.3. Предоставление субъектам малого и среднего предпринимательства основных средств на условиях лизинга за счет средств лизингового фонда осуществляет Фонд в соответствии с договором.
8.4.4. На получение данного вида финансовой поддержки имеют право претендовать субъекты малого и среднего предпринимательства.
8.4.5. Субъектам малого и среднего предпринимательства на условиях лизинга предоставляются следующие виды основных средств:
промышленное и технологическое оборудование;
сельскохозяйственная техника и оборудование;
спецтехника, транспортные средства.
8.4.6. Предоставление субъектам малого и среднего предпринимательства основных средств на условиях лизинга, указанных в пункте 8.4.5 Программы, осуществляется при условии использования субъектами малого и среднего предпринимательства этих основных средств для производственной, перерабатывающей, сельскохозяйственной деятельности и строительства.
(в ред. Постановления Правительства РБ от 14.05.2009 N 176)
8.4.7. В целях обеспечения надлежащего исполнения обязательств по договору лизинга субъект малого и среднего предпринимательства оплачивает Фонду аванс в размере не менее 10% от стоимости приобретаемых по договору лизинга основных средств.
8.4.8. Срок предоставления основных средств субъектам малого и среднего предпринимательства на условиях лизинга не может превышать 36 месяцев.
8.4.9. Лимит средств, выделяемых Фондом за счет средств лизингового фонда на одного субъекта малого или среднего предпринимательства на приобретение основных средств на условиях лизинга, не может превышать 3 (трех) миллионов рублей.
8.4.10. Удорожание предмета лизинга для субъекта малого и среднего предпринимательства в календарный год составляет размер действующей ставки рефинансирования Центрального Банка Российской Федерации на момент предоставления основных средств на условиях лизинга.
8.4.11. Субъект малого и среднего предпринимательства в период действия договора лизинга самостоятельно оплачивает расходы, связанные со страхованием, доставкой и хранением, техническим обслуживанием и ремонтом основных средств.

8.5. Субсидирование ранее понесенных затрат субъектов малого
и среднего предпринимательства и организаций инфраструктуры

Субсидирование ранее понесенных затрат предоставляется Госкомитетом на заявительной основе по кредитным договорам, договорам страхования, лизинга, по договорам на участие в выставочно-ярмарочных мероприятиях, договорам субъектов малого и среднего предпринимательства, производящих и реализующих товары (работы, услуги), предназначенные для экспорта, договорам, связанным с реализацией программ по энергосбережению, включая затраты на приобретение и внедрение инновационных технологий, оборудования и материалов, а также затрат на присоединение к объектам электросетевого хозяйства (до 100 кВт).
(в ред. Постановления Правительства РБ от 21.08.2009 N 325)
На получение данных видов финансовой поддержки Программы имеют право претендовать субъекты малого и среднего предпринимательства и организации инфраструктуры, принявшие на себя обязательства по сохранению общего количества рабочих мест на период не менее 6 месяцев со дня получения поддержки.
(в ред. Постановления Правительства РБ от 14.05.2009 N 176)
Субъекты малого и среднего предпринимательства и организации инфраструктуры должны соответствовать условиям предоставления финансовой поддержки и представить пакет необходимых документов, предусмотренных в пунктах 7.2.2 и 7.2.3 Программы.
(в ред. Постановления Правительства РБ от 14.05.2009 N 176)
Субсидирование ранее понесенных затрат по договорам, заключенным в соответствии с подразделами 8.3 - 8.4 Программы, не осуществляется.
(в ред. Постановления Правительства РБ от 14.05.2009 N 176)
Субсидирование ранее понесенных затрат субъектов малого и среднего предпринимательства и организаций инфраструктуры осуществляется по договорам, текущие обязательства по которым исполнены и оплачены в период с 1 января 2007 года до обращения ими за финансовой поддержкой.
Субсидирование ранее понесенных затрат осуществляется в размере не более 7 млн. рублей по одному виду финансовой поддержки, если иное не установлено в конкретном виде финансовой поддержки.
По договорам в иностранной валюте субсидия предоставляется исходя из курса рубля к иностранной валюте, установленного Центральным Банком Российской Федерации на дату принятия решения о предоставлении субсидии.

8.5.1. Субсидирование части процентной ставки

8.5.1.1. Субсидирование части процентной ставки по кредитным договорам субъектов малого и среднего предпринимательства или организаций инфраструктуры предоставляется в размере ставки рефинансирования Центрального Банка Российской Федерации, действующей на момент принятия решения о предоставлении субсидии, но не более 70% от суммы уплаченных процентов по кредитным договорам.
8.5.1.2. Для субсидирования части процентных ставок по кредитным договорам субъекты малого и среднего предпринимательства или организации инфраструктуры дополнительно представляют исполнителю следующие документы:
заверенные субъектом малого и среднего предпринимательства копии кредитных договоров;
справку банка о сумме уплаченных процентов по кредитным договорам.

8.5.2. Субсидирование части страховых взносов

8.5.2.1. Субсидирование части страховых взносов по договорам страхования субъектов малого и среднего предпринимательства и организаций инфраструктуры предоставляется в размере 70% уплаченного страхового взноса.
8.5.2.2. Для субсидирования части страховых взносов субъекты малого и среднего предпринимательства и организации инфраструктуры дополнительно представляют исполнителю следующие документы:
заверенные субъектом малого и среднего предпринимательства копии договоров страхования;
справку страховой организации о сумме уплаченных страховых взносов по договорам страхования.
8.5.2.3. Субсидированию не подлежат расходы по страхованию жизни, страхованию от несчастных случаев и болезней, медицинскому страхованию, а также расходы по обязательным видам страхования.

8.5.3. Субсидирование части лизинговых платежей

8.5.3.1. Субсидирование части лизинговых платежей предоставляется в размере 10% от общей суммы уплаченных лизинговых платежей по договорам лизинга.
8.5.3.2. Для получения субсидии субъекты малого и среднего предпринимательства или организации инфраструктуры дополнительно представляют исполнителю следующие документы:
заверенные субъектом малого и среднего предпринимательства - копии договоров лизинга;
справку лизинговой компании о сумме уплаченных лизинговых платежей по договорам лизинга.

8.5.4. Субсидирование части затрат по участию в
выставочно-ярмарочных мероприятиях

8.5.4.1. Субсидирование части затрат субъектов малого и среднего предпринимательства и организаций инфраструктуры, связанных с непосредственным участием в выставочно-ярмарочных мероприятиях, конференциях, форумах, в том числе за рубежом (далее - выставочные мероприятия), составляет 50% от произведенных затрат.
8.5.4.2. Субсидии субъектам малого предпринимательства предоставляются на оплату участия в выставочно-ярмарочных мероприятиях, за исключением расходов на проезд к месту проведения указанных мероприятий и обратно, найм жилых помещений и питание.
Субсидии предоставляются субъектам малого предпринимательства по договорам, текущие обязательства по которым исполнены и оплачены.
8.5.4.3. Для получения субсидии субъект малого и среднего предпринимательства или организация инфраструктуры представляют исполнителю дополнительно следующие документы:
заверенную(-ые) субъектом малого и среднего предпринимательства, организацией инфраструктуры копию(-и) договора(-ов) на участие в выставочных мероприятиях, изготовление или приобретение выставочных стендов, дополнительную комплектацию выставочного стенда, размещение в каталоге выставки, изготовление печатной продукции по участию в выставочном мероприятии;
акты выполненных работ;
заверенные субъектом малого и среднего предпринимательства, организацией инфраструктуры копии документов, подтверждающих оплату вышеуказанных договоров.

8.5.5. Субсидирование части затрат субъектов малого и среднего
предпринимательства, производящих и реализующих товары
(работы, услуги), предназначенные для экспорта

8.5.5.1. Субсидирование части затрат субъектов малого и среднего предпринимательства, производящих и реализующих товары (работы, услуги), предназначенные для экспорта, предоставляется по следующим направлениям:
а) субсидирование части затрат субъектов малого и среднего предпринимательства, связанных с оплатой услуг по выполнению обязательных требований законодательства Российской Федерации и (или) законодательства страны-импортера, являющихся необходимыми для экспорта товаров (работ, услуг), в том числе работ по сертификации, регистрации или другим формам подтверждения соответствия (далее - обязательные требования).
Перечень затрат, связанных с оплатой услуг по выполнению обязательных требований, для возмещения которых предоставляется субсидия, устанавливается уполномоченным федеральным органом исполнительной власти.
Для получения субсидии, указанной в подпункте "а", субъекты малого и среднего предпринимательства дополнительно представляют исполнителю следующие документы:
заверенные субъектом малого и среднего предпринимательства договоры с организацией, предоставившей услуги по выполнению обязательных требований;
заверенные субъектом малого и среднего предпринимательства копии документов, подтверждающих оплату предоставленных услуг по договору с организацией, предоставившей услуги по выполнению обязательных требований;
б) субсидирование части затрат субъектов малого и среднего предпринимательства по регистрации и (или) правовой охране за рубежом изобретений и иных охраняемых законом результатов интеллектуальной деятельности и средств индивидуализации юридического лица и продукции (работ, услуг) (далее - изобретения).
Для получения субсидии, указанной в подпункте "б", субъекты малого и среднего предпринимательства дополнительно представляют исполнителю следующие документы:
заверенные субъектом малого и среднего предпринимательства копии договоров с организацией, предоставившей услуги по регистрации и (или) правовой охране за рубежом изобретений;
заверенные субъектом малого и среднего предпринимательства копии документов, подтверждающих оплату услуг по договору с организацией, предоставившей услуги по регистрации и (или) правовой охране за рубежом изобретений;
в) субсидирование части затрат субъектов малого и среднего предпринимательства по оплате услуг по разработке средств индивидуализации юридического лица, индивидуализации продукции (работ, услуг), в том числе фирменного наименования, товарного знака, промышленного образца для товаров (работ, услуг), предназначенных для экспорта (далее - услуг по разработке средств индивидуализации).
Для получения субсидии, указанной в подпункте "в", субъекты малого и среднего предпринимательства дополнительно представляют исполнителю единовременно следующие документы:
заверенные субъектом малого и среднего предпринимательства копии договоров с организацией, предоставившей услуги по разработке средств индивидуализации;
заверенные субъектом малого и среднего предпринимательства копии документов, подтверждающих оплату услуг по договору субъектов малого и среднего предпринимательства с организацией, предоставившей услуги по разработке средств индивидуализации.
8.5.5.2. Максимальный размер субсидии составляет 50% документально подтвержденных затрат.

8.5.6. Субсидирование части затрат субъектов малого и среднего
предпринимательства, связанных с реализацией программ
энергосбережения и присоединением к объектам электросетевого
хозяйства (до 100 кВт)

8.5.6.1. Субсидирование части затрат субъектов малого и среднего предпринимательства, связанных с реализацией программ по энергосбережению, включая затраты на приобретение и внедрение инновационных технологий, оборудования и материалов, производится из расчета 50% произведенных затрат.
Субсидированию подлежат фактически произведенные и оплаченные расходы на реализацию мероприятий и программ по энергосбережению, в том числе на:
(абзац введен Постановлением Правительства РБ от 14.05.2009 N 176)
внедрение автоматики регулирования эффективного использования всех видов энергии;
(абзац введен Постановлением Правительства РБ от 14.05.2009 N 176)
производство или установку энергосберегающего оборудования и приборов учета электроэнергии, тепла, воды и пр.;
(абзац введен Постановлением Правительства РБ от 14.05.2009 N 176)
оснащение приборами учета топливно-энергетических ресурсов; перевод котельных на природный газ;
(абзац введен Постановлением Правительства РБ от 14.05.2009 N 176)
реконструкцию котельных в мини-ТЭЦ;
(абзац введен Постановлением Правительства РБ от 14.05.2009 N 176)
применение энергоэффективных источников света;
(абзац введен Постановлением Правительства РБ от 14.05.2009 N 176)
приобретение и внедрение энергосберегающих инновационных технологий, оборудования и материалов;
(абзац введен Постановлением Правительства РБ от 14.05.2009 N 176)
проведение энергетических аудитов.
(абзац введен Постановлением Правительства РБ от 14.05.2009 N 176)
8.5.6.2. Для получения субсидии, указанной в подпункте 8.5.6.1 Программы, субъекты малого и среднего предпринимательства дополнительно к документам, указанным в пункте 7.2.2 Программы, представляют исполнителю следующие документы:
(в ред. Постановления Правительства РБ от 14.05.2009 N 176)
заверенные субъектом малого и среднего предпринимательства копии договоров с организацией на приобретение и внедрение технологий, оборудования и материалов;
заверенные субъектом малого и среднего предпринимательства копии документов, подтверждающих оплату по договору с организацией на приобретение и внедрение технологий, оборудования и материалов;
заверенные субъектом малого или среднего предпринимательства копии актов выполненных работ и (или) накладных к договорам на проведение мероприятий по энергосбережению, подписанные и скрепленные печатью с обеих сторон (акты и (или) накладные должны быть подписаны не ранее 1 января 2007 года);
(абзац введен Постановлением Правительства РБ от 14.05.2009 N 176)
технико-экономическое обоснование мероприятий по экономии топливно-энергетических ресурсов, содержащее сведения о достижении фактической экономии топливно-энергетических ресурсов в натуральном выражении (относительно предыдущих периодов в аналогичных условиях) за период не менее одного месяца.
(абзац введен Постановлением Правительства РБ от 14.05.2009 N 176)
8.5.6.3. Субсидирование части затрат субъектов малого и среднего предпринимательства на присоединение к объектам электросетевого хозяйства (до 100 кВт) производится из расчета 50% произведенных затрат. При этом в случае присоединения субъекта малого или среднего предпринимательства к объектам электросетевого хозяйства мощностью более 100 кВт субсидирование части затрат производится из расчета 50% в пределах мощности 100 кВт.
(в ред. Постановления Правительства РБ от 14.05.2009 N 176)
Субсидированию подлежат фактически произведенные и оплаченные расходы на присоединение к объектам электросетевого хозяйства (до 100 кВт).
(абзац введен Постановлением Правительства РБ от 14.05.2009 N 176)
8.5.6.4. Для получения субсидии, указанной в подпункте 8.5.6.3 Программы, субъекты малого и среднего предпринимательства дополнительно к документам, указанным в пункте 7.2.2 Программы, представляют исполнителю следующие документы:
(в ред. Постановления Правительства РБ от 14.05.2009 N 176)
заверенные субъектом малого и среднего предпринимательства копии договоров по присоединению к объектам электросетевого хозяйства;
(в ред. Постановления Правительства РБ от 14.05.2009 N 176)
заверенные субъектом малого или среднего предпринимательства копии документов, подтверждающих оплату по договорам по присоединению к объектам электросетевого хозяйства (оплата должна быть произведена не ранее 1 января 2007 года).
(в ред. Постановления Правительства РБ от 14.05.2009 N 176)
заверенные субъектом малого или среднего предпринимательства копии актов выполненных работ к договорам по присоединению к объектам электросетевого хозяйства, подписанные и скрепленные печатью с обеих сторон (акты должны быть подписаны не ранее 1 января 2007 года).
(абзац введен Постановлением Правительства РБ от 14.05.2009 N 176)

8.6. Субсидирование части затрат организаций инфраструктуры,
связанных с реализацией проектов по вопросам поддержки
и развития субъектов малого и среднего предпринимательства
в Республике Башкортостан

8.6.1. Субсидирование организациям инфраструктуры части затрат, связанных с реализацией проектов по вопросам поддержки и развития субъектов малого и среднего предпринимательства в Республике Башкортостан, осуществляется на конкурсной основе.
8.6.2. Порядок конкурсного отбора и предоставления субсидий для финансирования проектов организаций инфраструктуры по вопросам развития и поддержки малого и среднего предпринимательства утверждается Госкомитетом.
(в ред. Постановления Правительства РБ от 21.08.2009 N 325)
8.6.3. Основным критерием для отбора проекта для субсидирования является соответствие представленного проекта целям Программы и ее отдельным мероприятиям.
8.6.4. Размер субсидии составляет не более 2/3 планируемых организацией инфраструктуры затрат и не может превышать 1 млн. рублей на один проект организации инфраструктуры.

9. Система программных мероприятий

┌────────┬─────────────────────┬──────────┬───────────────┬───────────────────────────────────┐
│   N    │    Наименование     │   Срок   │  Исполнитель  │Объем  финансирования, тыс. рублей │
│  п/п   │     мероприятия     │          │               ├───────────┬───────────────────────┤
│        │                     │          │               │  всего    │      в том числе      │
│        │                     │          │               │           ├───────────┬───────────┤
│        │                     │          │               │           │из бюджета │из бюджета │
│        │                     │          │               │           │    РБ     │    РФ     │
├────────┼─────────────────────┼──────────┼───────────────┼───────────┼───────────┼───────────┤
│   1    │          2          │    3     │       4       │    5      │     6     │     7     │
├────────┴─────────────────────┴──────────┴───────────────┴───────────┴───────────┴───────────┤
│  9.1. Финансовая поддержка субъектов малого и среднего предпринимательства и организаций,   │
│    образующих инфраструктуру поддержки субъектов малого и среднего предпринимательства      │
├────────┬─────────────────────┬──────────┬───────────────┬───────────┬───────────┬───────────┤
│9.1.1   │Субсидирование       │в  течение│ГК РБ по ПТ;   │ 133000,0  │  40000,0  │    93000,0│
│        │субъектов      малого│года      │ФРПМП РБ       │           │           │           │
│        │предпринимательства  │          │               │           │           │           │
│        │на  начальной  стадии│          │               │           │           │           │
│        │становления бизнеса  │          │               │           │           │           │
│(в ред. Постановления Правительства РБ от 21.08.2009 N 325)          │           │           │
├────────┼─────────────────────┼──────────┼───────────────┼───────────┼───────────┼───────────┤
│9.1.2   │Пополнение    активов│в  течение│ГК РБ по ПТ;   │ 566500,0  │ 170000,0  │   396500,0│
│        │гарантийного    фонда│года      │ФРПМП РБ       │           │           │           │
│        │для    предоставления│          │               │           │           │           │
│        │поручительств        │          │               │           │           │           │
│        │субъектам      малого│          │               │           │           │           │
│        │предпринимательства и│          │               │           │           │           │
│        │организациям         │          │               │           │           │           │
│        │инфраструктуры       │          │               │           │           │           │
│(в ред. Постановления Правительства РБ от 21.08.2009 N 325)          │           │           │
├────────┼─────────────────────┼──────────┼───────────────┼───────────┼───────────┼───────────┤
│9.1.3   │Микрофинансирование  │в  течение│ГК РБ по ПТ;   │ 166500,0  │  50000,0  │   116500,0│
│        │субъектов      малого│года      │ФРПМП РБ       │           │           │           │
│        │предпринимательства, │          │               │           │           │           │
│        │в том числе:         │          │               │           │           │           │
│(в ред. Постановлений Правительства РБ от 14.05.2009 N 176, от 21.08.2009 N 325) │           │
├────────┼─────────────────────┼──────────┼───────────────┼───────────┼───────────┼───────────┤
│9.1.3.1 │Создание   автономной│в  течение│ГК РБ по ПТ,   │ 166500,0  │  50000,0  │   116500,0│
│        │некоммерческой       │года      │Минземимущество│           │           │           │
│        │организации    "Центр│          │РБ             │           │           │           │
│        │микрофинансирования  │          │               │           │           │           │
│        │субъектов      малого│          │               │           │           │           │
│        │предпринимательства  │          │               │           │           │           │
│        │Республики           │          │               │           │           │           │
│        │Башкортостан"        │          │               │           │           │           │
│(пп.   9.1.3.1  введен Постановлением   Правительства  РБ  от  14.05.2009  N  176,   в   ред.│
│Постановления Правительства РБ от 21.08.2009 N 325)      │           │           │           │
├────────┼─────────────────────┼──────────┼───────────────┼───────────┼───────────┼───────────┤
│9.1.4   │Субсидирование  ранее│в  течение│ГК РБ по ПТ;   │ 550315,988│ 167815,988│   382500,0│
│        │понесенных     затрат│года      │ФРПМП РБ       │           │           │           │
│        │субъектов  малого   и│          │               │           │           │           │
│        │среднего             │          │               │           │           │           │
│        │предпринимательства и│          │               │           │           │           │
│        │организаций          │          │               │           │           │           │
│        │инфраструктуры, в том│          │               │           │           │           │
│        │числе:               │          │               │           │           │           │
│(в ред. Постановлений Правительства РБ от 28.07.2009 N 295, от 21.08.2009 N 325) │           │
├────────┼─────────────────────┼──────────┼───────────────┼───────────┼───────────┼───────────┤
│9.1.4.1 │субсидирование  части│          │               │ 429205,188│ 131205,188│   298000,0│
│        │процентной ставки    │          │               │           │           │           │
│(в ред. Постановления Правительства РБ от 28.07.2009 N 295)          │           │           │
├────────┼─────────────────────┼──────────┼───────────────┼───────────┼───────────┼───────────┤
│9.1.4.2 │субсидирование  части│          │               │  16500,0  │   5000,0  │    11500,0│
│        │страховых взносов    │          │               │           │           │           │
├────────┼─────────────────────┼──────────┼───────────────┼───────────┼───────────┼───────────┤
│9.1.4.3 │субсидирование  части│          │               │  60810,8  │  18310,8  │    42500,0│
│        │лизинговых платежей  │          │               │           │           │           │
├────────┼─────────────────────┼──────────┼───────────────┼───────────┼───────────┼───────────┤
│9.1.4.4 │субсидирование  части│          │               │   9300,0  │   2800,0  │     6500,0│
│        │затрат по  участию  в│          │               │           │           │           │
│        │выставочно-ярмарочных│          │               │           │           │           │
│        │мероприятиях         │          │               │           │           │           │
├────────┼─────────────────────┼──────────┼───────────────┼───────────┼───────────┼───────────┤
│9.1.4.5 │субсидирование  части│          │               │   1500,0  │    500,0  │     1000,0│
│        │затрат      субъектов│          │               │           │           │           │
│        │малого   и   среднего│          │               │           │           │           │
│        │предпринимательства, │          │               │           │           │           │
│        │производящих        и│          │               │           │           │           │
│        │реализующих    товары│          │               │           │           │           │
│        │(работы,     услуги),│          │               │           │           │           │
│        │предназначенные   для│          │               │           │           │           │
│        │экспорта             │          │               │           │           │           │
├────────┼─────────────────────┼──────────┼───────────────┼───────────┼───────────┼───────────┤
│9.1.4.6 │субсидирование  части│          │               │  33000,0  │  10000,0  │    23000,0│
│        │затрат      субъектов│          │               │           │           │           │
│        │малого   и   среднего│          │               │           │           │           │
│        │предпринимательства, │          │               │           │           │           │
│        │связанных           с│          │               │           │           │           │
│        │реализацией  программ│          │               │           │           │           │
│        │энергосбережения    и│          │               │           │           │           │
│        │присоединением      к│          │               │           │           │           │
│        │объектам             │          │               │           │           │           │
│        │электросетевого      │          │               │           │           │           │
│        │хозяйства   (до   100│          │               │           │           │           │
│        │кВт)                 │          │               │           │           │           │
├────────┼─────────────────────┼──────────┼───────────────┼───────────┼───────────┼───────────┤
│9.1.5   │Формирование         │в  течение│ГК РБ по ПТ;   │  66000,0  │  20000,0  │    46000,0│
│        │лизингового фонда для│года      │ФРПМП РБ       │           │           │           │
│        │предоставления       │          │               │           │           │           │
│        │субъектам  малого   и│          │               │           │           │           │
│        │среднего             │          │               │           │           │           │
│        │предпринимательства  │          │               │           │           │           │
│        │основных  средств  на│          │               │           │           │           │
│        │условиях лизинга     │          │               │           │           │           │
│(в ред. Постановления Правительства РБ от 21.08.2009 N 325)          │           │           │
├────────┼─────────────────────┼──────────┼───────────────┼───────────┼───────────┼───────────┤
│9.1.6   │Субсидирование  части│в  течение│ГК РБ по ПТ    │   5000,0  │   5000,0  │           │
│        │затрат    организаций│года      │               │           │           │           │
│        │инфраструктуры,      │          │               │           │           │           │
│        │связанных           с│          │               │           │           │           │
│        │реализацией          │          │               │           │           │           │
│        │проектов по  вопросам│          │               │           │           │           │
│        │поддержки и  развития│          │               │           │           │           │
│        │субъектов  малого   и│          │               │           │           │           │
│        │среднего             │          │               │           │           │           │
│        │предпринимательства  │          │               │           │           │           │
│        │в          Республике│          │               │           │           │           │
│        │Башкортостан         │          │               │           │           │           │
│(в ред. Постановления Правительства РБ от 21.08.2009 N 325)          │           │           │
├────────┴─────────────────────┴──────────┴───────────────┴───────────┴───────────┴───────────┤
│      9.2. Имущественная поддержка субъектов малого и среднего предпринимательства и         │
│        организаций, образующих инфраструктуру поддержки субъектов малого и среднего         │
│                                    предпринимательства                                      │
├────────┬─────────────────────┬──────────┬───────────────┬───────────┬───────────┬───────────┤
│9.2.1   │Формирование  перечня│в  течение│Минземимущество│           │           │           │
│        │государственного     │года      │РБ             │           │           │           │
│        │имущества,           │          │               │           │           │           │
│        │предназначенного  для│          │               │           │           │           │
│        │передачи во  владение│          │               │           │           │           │
│        │и (или) в пользование│          │               │           │           │           │
│        │субъектам малого    и│          │               │           │           │           │
│        │среднего             │          │               │           │           │           │
│        │предпринимательства и│          │               │           │           │           │
│        │организациям,        │          │               │           │           │           │
│        │образующим           │          │               │           │           │           │
│        │инфраструктуру       │          │               │           │           │           │
│        │поддержки   субъектов│          │               │           │           │           │
│        │малого   и   среднего│          │               │           │           │           │
│        │предпринимательства  │          │               │           │           │           │
│        │Республики           │          │               │           │           │           │
│        │Башкортостан         │          │               │           │           │           │
├────────┼─────────────────────┼──────────┼───────────────┼───────────┼───────────┼───────────┤
│9.2.2   │Выделение   земельных│в  течение│Минземимущество│           │           │           │
│        │участков          под│года      │РБ             │           │           │           │
│        │строительство       и│          │               │           │           │           │
│        │реконструкцию        │          │               │           │           │           │
│        │объектов недвижимости│          │               │           │           │           │
│        │субъектов  малого   и│          │               │           │           │           │
│        │среднего             │          │               │           │           │           │
│        │предпринимательства в│          │               │           │           │           │
│        │установленном        │          │               │           │           │           │
│        │законодательством    │          │               │           │           │           │
│        │порядке              │          │               │           │           │           │
├────────┼─────────────────────┼──────────┼───────────────┼───────────┼───────────┼───────────┤
│9.2.3   │Передача во  владение│в  течение│Минземимущество│           │           │           │
│        │и (или) в пользование│года      │РБ             │           │           │           │
│        │государственного     │          │               │           │           │           │
│        │имущества,   в    том│          │               │           │           │           │
│        │числе       земельных│          │               │           │           │           │
│        │участков,     зданий,│          │               │           │           │           │
│        │строений, сооружений,│          │               │           │           │           │
│        │нежилых    помещений,│          │               │           │           │           │
│        │оборудования,  машин,│          │               │           │           │           │
│        │механизмов,          │          │               │           │           │           │
│        │установок,           │          │               │           │           │           │
│        │транспортных средств,│          │               │           │           │           │
│        │инвентаря,           │          │               │           │           │           │
│        │инструментов,      на│          │               │           │           │           │
│        │возмездной    основе,│          │               │           │           │           │
│        │безвозмездной  основе│          │               │           │           │           │
│        │или    на    льготных│          │               │           │           │           │
│        │условиях            в│          │               │           │           │           │
│        │соответствии        с│          │               │           │           │           │
│        │законодательством    │          │               │           │           │           │
├────────┼─────────────────────┼──────────┼───────────────┼───────────┼───────────┼───────────┤
│9.2.4   │Утверждение   перечня│в  течение│Минземимущество│           │           │           │
│        │государственного     │года      │РБ             │           │           │           │
│        │имущества, свободного│          │               │           │           │           │
│        │от прав  третьих  лиц│          │               │           │           │           │
│        │(за       исключением│          │               │           │           │           │
│        │имущественных    прав│          │               │           │           │           │
│        │субъектов  малого   и│          │               │           │           │           │
│        │среднего             │          │               │           │           │           │
│        │предпринимательства) │          │               │           │           │           │
│        │с      опубликованием│          │               │           │           │           │
│        │этого    перечня    в│          │               │           │           │           │
│        │средствах    массовой│          │               │           │           │           │
│        │информации,  а  также│          │               │           │           │           │
│        │размещение   в   сети│          │               │           │           │           │
│        │Интернет           на│          │               │           │           │           │
│        │официальных    сайтах│          │               │           │           │           │
│        │утвердивших       его│          │               │           │           │           │
│        │государственных      │          │               │           │           │           │
│        │органов              │          │               │           │           │           │
│        │исполнительной власти│          │               │           │           │           │
├────────┴─────────────────────┴──────────┴───────────────┴───────────┴───────────┴───────────┤
│   9.3. Муниципальные программы развития субъектов малого и среднего предпринимательства     │
├────────┬─────────────────────┬──────────┬───────────────┬───────────┬───────────┬───────────┤
│9.3.1   │Предоставление       │второе    │ГК РБ по ПТ    │  66500,0  │  20000,0  │    46500,0│
│        │субсидий             │полугодие │               │           │           │           │
│        │муниципальным        │          │               │           │           │           │
│        │образованиям         │          │               │           │           │           │
│        │Республики           │          │               │           │           │           │
│        │Башкортостан      для│          │               │           │           │           │
│        │поддержки мероприятий│          │               │           │           │           │
│        │муниципальных        │          │               │           │           │           │
│        │программ     развития│          │               │           │           │           │
│        │субъектов  малого   и│          │               │           │           │           │
│        │среднего             │          │               │           │           │           │
│        │предпринимательства  │          │               │           │           │           │
│(в ред. Постановления Правительства РБ от 21.08.2009 N 325)          │           │           │
├────────┼─────────────────────┼──────────┼───────────────┼───────────┼───────────┼───────────┤
│9.3.2   │Проведение           │в  течение│ГК РБ по ПТ    │    200,0  │    200,0  │           │
│        │республиканского     │года      │               │           │           │           │
│        │конкурса        среди│          │               │           │           │           │
│        │администраций        │          │               │           │           │           │
│        │муниципальных районов│          │               │           │           │           │
│        │и           городских│          │               │           │           │           │
│        │округов    Республики│          │               │           │           │           │
│        │Башкортостан       на│          │               │           │           │           │
│        │лучшую    организацию│          │               │           │           │           │
│        │работы  по   развитию│          │               │           │           │           │
│        │малого   и   среднего│          │               │           │           │           │
│        │предпринимательства  │          │               │           │           │           │
│(в ред. Постановления Правительства РБ от 21.08.2009 N 325)          │           │           │
├────────┼─────────────────────┼──────────┼───────────────┼───────────┼───────────┼───────────┤
│9.3.3   │Разработка    проекта│в  течение│ГК РБ по ПТ;   │           │           │           │
│        │положения           о│года      │ГОУ  ВПО  УГАЭС│           │           │           │
│        │республиканском      │          │(по            │           │           │           │
│        │конкурсе        среди│          │согласованию)  │           │           │           │
│        │администраций        │          │               │           │           │           │
│        │муниципальных районов│          │               │           │           │           │
│        │и  городских  округов│          │               │           │           │           │
│        │Республики           │          │               │           │           │           │
│        │Башкортостан       на│          │               │           │           │           │
│        │лучшую    организацию│          │               │           │           │           │
│        │работы  по   развитию│          │               │           │           │           │
│        │сферы        бытового│          │               │           │           │           │
│        │обслуживания         │          │               │           │           │           │
│        │населения,    включая│          │               │           │           │           │
│        │критерии  и  методику│          │               │           │           │           │
│        │оценки конкурса      │          │               │           │           │           │
│(в ред. Постановления Правительства РБ от 21.08.2009 N 325)          │           │           │
├────────┴─────────────────────┴──────────┴───────────────┴───────────┴───────────┴───────────┤
│    9.4. Нормативно-правовое обеспечение развития малого и среднего предпринимательства      │
├────────┬─────────────────────┬──────────┬───────────────┬───────────┬───────────┬───────────┤
│9.4.1   │Анализ    нормативных│в  течение│ГК РБ по ПТ;   │           │           │           │
│        │правовых       актов,│года      │ТПП   РБ    (по│           │           │           │
│        │регламентирующих     │          │согласованию); │           │           │           │
│        │предпринимательскую  │          │ООП         (по│           │           │           │
│        │деятельность         │          │согласованию)  │           │           │           │
│(в ред. Постановления Правительства РБ от 21.08.2009 N 325)          │           │           │
├────────┴─────────────────────┴──────────┴───────────────┴───────────┴───────────┴───────────┤
│       9.5. Развитие инновационной и производственной сферы малого предпринимательства       │
├────────┬─────────────────────┬──────────┬───────────────┬───────────┬───────────┬───────────┤
│9.5.1   │Исключен. - Постановление Правительства РБ от 28.07.2009 N 295          │           │
├────────┼─────────────────────┼──────────┼───────────────┼───────────┼───────────┼───────────┤
│9.5.1   │Обеспечение  текущего│в  течение│ГК РБ по ПТ    │  13780,0  │  13780,0  │           │
│        │финансирования       │года      │               │           │           │           │
│        │деятельности         │          │               │           │           │           │
│        │действующих   бизнес-│          │               │           │           │           │
│        │инкубаторов          │          │               │           │           │           │
│(в ред. Постановлений Правительства РБ от 28.07.2009 N 295, от 21.08.2009 N 325) │           │
├────────┴─────────────────────┴──────────┴───────────────┴───────────┴───────────┴───────────┤
│      9.6. Формирование эффективной системы информационной поддержки малого и среднего       │
│                                    предпринимательства                                      │
├────────┬─────────────────────┬──────────┬───────────────┬───────────┬───────────┬───────────┤
│9.6.1   │Пополнение,          │в  течение│ГК РБ по ПТ;   │    100,0  │    100,0  │           │
│        │актуализация        и│года      │ФРПМП РБ       │           │           │           │
│        │поддержание          │          │               │           │           │           │
│        │информационно-       │          │               │           │           │           │
│        │аналитической системы│          │               │           │           │           │
│        │интернет-портала     │          │               │           │           │           │
│        │"Малый         бизнес│          │               │           │           │           │
│        │Башкортостана"       │          │               │           │           │           │
│(в ред. Постановления Правительства РБ от 21.08.2009 N 325)          │           │           │
├────────┼─────────────────────┼──────────┼───────────────┼───────────┼───────────┼───────────┤
│9.6.2   │Проведение семинаров,│в  течение│ГК РБ по ПТ;   │           │           │           │
│        │совещаний,           │года      │администрации  │           │           │           │
│        │конференций,  форумов│          │МР и ГО  РБ (по│           │           │           │
│        │по проблемам развития│          │согласованию); │           │           │           │
│        │малого   и   среднего│          │ООП         (по│           │           │           │
│        │предпринимательства и│          │согласованию)  │           │           │           │
│        │системы              │          │               │           │           │           │
│        │информационной       │          │               │           │           │           │
│        │поддержки   субъектов│          │               │           │           │           │
│        │малого   и   среднего│          │               │           │           │           │
│        │предпринимательства  │          │               │           │           │           │
│        │Республики           │          │               │           │           │           │
│        │Башкортостан         │          │               │           │           │           │
│(в ред. Постановления Правительства РБ от 21.08.2009 N 325)          │           │           │
├────────┼─────────────────────┼──────────┼───────────────┼───────────┼───────────┼───────────┤
│9.6.3   │Организация    работы│в  течение│ГК РБ по ПТ;   │           │           │           │
│        │"горячей       линии"│года      │республиканские│           │           │           │
│        │Республиканского     │          │органы         │           │           │           │
│        │совета  по  поддержке│          │исполнительной │           │           │           │
│        │предпринимательства  │          │власти;        │           │           │           │
│        │при     Правительстве│          │ООП         (по│           │           │           │
│        │Республики           │          │согласованию)  │           │           │           │
│        │Башкортостан         │          │               │           │           │           │
│(в ред. Постановления Правительства РБ от 21.08.2009 N 325)          │           │           │
├────────┼─────────────────────┼──────────┼───────────────┼───────────┼───────────┼───────────┤
│9.6.4   │Содействие          в│в  течение│ГК РБ по ПТ;   │           │           │           │
│        │продвижении продукции│года      │ТПП   РБ    (по│           │           │           │
│        │и      помощь       в│          │согласованию); │           │           │           │
│        │организации          │          │ООП         (по│           │           │           │
│        │сотрудничества       │          │согласованию)  │           │           │           │
│        │субъектов  малого   и│          │               │           │           │           │
│        │среднего             │          │               │           │           │           │
│        │предпринимательства  │          │               │           │           │           │
│        │Республики           │          │               │           │           │           │
│        │Башкортостан        с│          │               │           │           │           │
│        │российскими         и│          │               │           │           │           │
│        │зарубежными          │          │               │           │           │           │
│        │контрагентами       в│          │               │           │           │           │
│        │рамках   конференций,│          │               │           │           │           │
│        │выставок,            │          │               │           │           │           │
│        │презентаций,  бизнес-│          │               │           │           │           │
│        │встреч и т.п.        │          │               │           │           │           │
│(в ред. Постановления Правительства РБ от 21.08.2009 N 325)          │           │           │
├────────┼─────────────────────┼──────────┼───────────────┼───────────┼───────────┼───────────┤
│9.6.5   │Консультации        и│в  течение│ТПП   РБ    (по│           │           │           │
│        │информационная       │года      │согласованию); │           │           │           │
│        │деятельность        в│          │ООП         (по│           │           │           │
│        │области  сертификации│          │согласованию)  │           │           │           │
│        │товаров  и  услуг  по│          │               │           │           │           │
│        │международным        │          │               │           │           │           │
│        │стандартам качества  │          │               │           │           │           │
├────────┼─────────────────────┼──────────┼───────────────┼───────────┼───────────┼───────────┤
│9.6.6   │Систематическое      │в  течение│ГК РБ по ПТ    │           │           │           │
│        │освещение о  развитии│года      │               │           │           │           │
│        │и поддержке субъектов│          │               │           │           │           │
│        │малого   и   среднего│          │               │           │           │           │
│        │предпринимательства  │          │               │           │           │           │
│        │Республики           │          │               │           │           │           │
│        │Башкортостан        в│          │               │           │           │           │
│        │средствах    массовой│          │               │           │           │           │
│        │информации,   в   том│          │               │           │           │           │
│        │числе:               │          │               │           │           │           │
│(в ред. Постановления Правительства РБ от 21.08.2009 N 325)          │           │           │
├────────┼─────────────────────┼──────────┼───────────────┼───────────┼───────────┼───────────┤
│9.6.6.1 │в  печатном   издании│          │               │    500,0  │    500,0  │           │
│        │(газете)             │          │               │           │           │           │
├────────┼─────────────────────┼──────────┼───────────────┼───────────┼───────────┼───────────┤
│9.6.6.2 │в  специализированном│          │               │    500,0  │    500,0  │           │
│        │журнале              │          │               │           │           │           │
├────────┼─────────────────────┼──────────┼───────────────┼───────────┼───────────┼───────────┤
│9.6.6.3 │на телевидении       │          │               │    500,0  │    500,0  │           │
├────────┼─────────────────────┼──────────┼───────────────┼───────────┼───────────┼───────────┤
│9.6.7   │Подготовка и  издание│в  течение│ГК РБ по ПТ    │    500,0  │    500,0  │           │
│        │статистических       │года      │               │           │           │           │
│        │материалов о развитии│          │               │           │           │           │
│        │малого   и   среднего│          │               │           │           │           │
│        │предпринимательства в│          │               │           │           │           │
│        │Республике           │          │               │           │           │           │
│        │Башкортостан         │          │               │           │           │           │
│(в ред. Постановления Правительства РБ от 21.08.2009 N 325)          │           │           │
├────────┼─────────────────────┼──────────┼───────────────┼───────────┼───────────┼───────────┤
│9.6.8   │Ведение       Реестра│в  течение│ГК РБ по ПТ    │    400,0  │    400,0  │           │
│        │субъектов   малого  и│года      │               │           │           │           │
│        │среднего             │          │               │           │           │           │
│        │предпринимательства -│          │               │           │           │           │
│        │получателей поддержки│          │               │           │           │           │
│(п. 9.6.8 введен Постановлением Правительства РБ от 14.05.2009 N  176,  в  ред. Постановления│
│Правительства РБ от 21.08.2009 N 325)    │               │           │           │           │
├────────┴─────────────────────┴──────────┴───────────────┴───────────┴───────────┴───────────┤
│ 9.7. Научное, образовательное и кадровое обеспечение малого и среднего предпринимательства  │
├────────┬─────────────────────┬──────────┬───────────────┬───────────┬───────────┬───────────┤
│9.7.1   │Организация   научно-│в  течение│ГК РБ по ПТ    │     1400,0│   1400,0  │           │
│        │исследовательских    │года      │               │           │           │           │
│        │работ    в    области│          │               │           │           │           │
│        │развития    субъектов│          │               │           │           │           │
│        │малого   и   среднего│          │               │           │           │           │
│        │предпринимательства в│          │               │           │           │           │
│        │Республике           │          │               │           │           │           │
│        │Башкортостан         │          │               │           │           │           │
│(в ред. Постановлений Правительства РБ от 14.05.2009 N 176, от 21.08.2009 N 325) │           │
├────────┼─────────────────────┼──────────┼───────────────┼───────────┼───────────┼───────────┤
│9.7.2   │Организация          │в  течение│УГСЗН  РБ   (по│  10589,2  │   3189,2  │     7400,0│
│        │образовательных      │года      │согласованию); │           │           │           │
│        │курсов для начинающих│          │ММПСТ РБ;      │           │           │           │
│        │предпринимателей,    │          │ООП         (по│           │           │           │
│        │оказание             │          │согласованию)  │           │           │           │
│        │профориентационных,  │          │               │           │           │           │
│        │консалтинговых      и│          │               │           │           │           │
│        │информационно-       │          │               │           │           │           │
│        │консультационных     │          │               │           │           │           │
│        │услуг     безработным│          │               │           │           │           │
│        │гражданам, изъявившим│          │               │           │           │           │
│        │желание      заняться│          │               │           │           │           │
│        │предпринимательской  │          │               │           │           │           │
│        │деятельностью        │          │               │           │           │           │
│(в ред. Постановления Правительства РБ от 14.05.2009 N 176)          │           │           │
├────────┴─────────────────────┴──────────┴───────────────┴───────────┴───────────┴───────────┤
│     9.8. Повышение престижа предпринимательской деятельности в Республике Башкортостан      │
├────────┬─────────────────────┬──────────┬───────────────┬───────────┬───────────┬───────────┤
│9.8.1   │Организация         и│I квартал │ГК РБ по ПТ;   │           │           │           │
│        │проведение     Съезда│          │ООП         (по│           │           │           │
│        │предпринимателей     │          │согласованию)  │           │           │           │
│        │Республики           │          │               │           │           │           │
│        │Башкортостан         │          │               │           │           │           │
│(в ред. Постановлений Правительства РБ от 14.05.2009 N 176, от 21.08.2009 N 325) │           │
├────────┼─────────────────────┼──────────┼───────────────┼───────────┼───────────┼───────────┤
│9.8.2   │Проведение           │IV квартал│ГК РБ по ПТ;   │   1200,0  │   1200,0  │           │
│        │республиканской      │          │ТПП   РБ    (по│           │           │           │
│        │выставки    "Бизнес -│          │согласованию); │           │           │           │
│        │потенциал            │          │ООП         (по│           │           │           │
│        │Башкортостана"       │          │согласованию)  │           │           │           │
│(в ред. Постановления Правительства РБ от 21.08.2009 N 325)          │           │           │
├────────┼─────────────────────┼──────────┼───────────────┼───────────┼───────────┼───────────┤
│9.8.3   │Проведение   конкурса│IV квартал│ГК РБ по ПТ;   │    200,0  │    200,0  │           │
│        │среди журналистов  на│          │ТПП   РБ    (по│           │           │           │
│        │лучшее      освещение│          │согласованию); │           │           │           │
│        │вопросов  развития  и│          │Управление     │           │           │           │
│        │государственной      │          │печати РБ      │           │           │           │
│        │поддержки  малого   и│          │               │           │           │           │
│        │среднего             │          │               │           │           │           │
│        │предпринимательства в│          │               │           │           │           │
│        │средствах    массовой│          │               │           │           │           │
│        │информации Республики│          │               │           │           │           │
│        │Башкортостан         │          │               │           │           │           │
│(в ред. Постановления Правительства РБ от 21.08.2009 N 325)          │           │           │
├────────┼─────────────────────┼──────────┼───────────────┼───────────┼───────────┼───────────┤
│9.8.4   │Проведение   конкурса│IV квартал│ГК РБ по ПТ;   │    200,0  │    200,0  │           │
│        │"Студенты в свободном│          │ММПСТ РБ       │           │           │           │
│        │предпринимательстве" │          │               │           │           │           │
│(в ред. Постановлений Правительства РБ от 14.05.2009 N 176, от 21.08.2009 N 325) │           │
├────────┼─────────────────────┼──────────┼───────────────┼───────────┼───────────┼───────────┤
│9.8.5   │Проведение           │IV квартал│ГК РБ по ПТ;   │    190,0  │    190,0  │           │
│        │регионального   этапа│          │Ассоциация     │           │           │           │
│        │Всероссийского       │          │женщин-        │           │           │           │
│        │конкурса  "Женщина  -│          │предпринима-   │           │           │           │
│        │директор года"       │          │телей  РБ   (по│           │           │           │
│        │                     │          │согласованию)  │           │           │           │
│(в ред. Постановления Правительства РБ от 21.08.2009 N 325)          │           │           │
├────────┼─────────────────────┼──────────┼───────────────┼───────────┼───────────┼───────────┤
│9.8.6   │Проведение           │IV квартал│ГК РБ по ПТ;   │    100,0  │    100,0  │           │
│        │регионального   этапа│          │ММПСТ РБ       │           │           │           │
│        │Всероссийского       │          │               │           │           │           │
│        │конкурса     "Молодой│          │               │           │           │           │
│        │директор года"       │          │               │           │           │           │
│(в ред. Постановлений Правительства РБ от 14.05.2009 N 176, от 21.08.2009 N 325) │           │
├────────┼─────────────────────┼──────────┼───────────────┼───────────┼───────────┼───────────┤
│9.8.7   │Организация         и│IV квартал│ГК РБ по ПТ;   │    350,0  │    350,0  │           │
│        │проведение   конкурса│          │ООП         (по│           │           │           │
│        │"Предприниматель     │          │согласованию)  │           │           │           │
│        │года"                │          │               │           │           │           │
│(в ред. Постановления Правительства РБ от 21.08.2009 N 325)          │           │           │
├────────┼─────────────────────┼──────────┼───────────────┼───────────┼───────────┼───────────┤
│9.8.8   │Организация         и│в  течение│ГК РБ по ПТ;   │   1300,0  │   1300,0  │           │
│        │проведение           │года      │ММПСТ РБ       │           │           │           │
│        │республиканского     │          │ФРПМП РБ    (по│           │           │           │
│        │конкурса   молодежных│          │согласованию)  │           │           │           │
│        │бизнес-проектов     и│          │               │           │           │           │
│        │бизнес-идей          │          │               │           │           │           │
│        │"Молодежный   проект-│          │               │           │           │           │
│        │2009"                │          │               │           │           │           │
│(в ред. Постановлений Правительства РБ от 14.05.2009 N 176, от 21.08.2009 N 325) │           │
├────────┼─────────────────────┼──────────┼───────────────┼───────────┼───────────┼───────────┤
│9.8.9   │Проведение           │II квартал│ГК РБ по ПТ;   │    200,0  │    200,0  │           │
│        │открытого    конкурса│          │Администрация  │           │           │           │
│        │парикмахерского     и│          │ГО  г.  Уфа  РБ│           │           │           │
│        │декоративного        │          │(по            │           │           │           │
│        │искусства    "Золотой│          │согласованию); │           │           │           │
│        │гребень-2009"        │          │ООП         (по│           │           │           │
│        │                     │          │согласованию)  │           │           │           │
│(в ред. Постановления Правительства РБ от 21.08.2009 N 325)          │           │           │
├────────┼─────────────────────┼──────────┼───────────────┼───────────┼───────────┼───────────┤
│9.8.10  │Организация         и│в  течение│ТПП   РБ    (по│           │           │           │
│        │проведение           │года      │согласованию)  │           │           │           │
│        │регионального   этапа│          │               │           │           │           │
│        │конкурса           на│          │               │           │           │           │
│        │соискание            │          │               │           │           │           │
│        │Национальной премии в│          │               │           │           │           │
│        │области              │          │               │           │           │           │
│        │предпринимательской  │          │               │           │           │           │
│        │деятельности "Золотой│          │               │           │           │           │
│        │Меркурий"            │          │               │           │           │           │
├────────┼─────────────────────┼──────────┼───────────────┼───────────┼───────────┼───────────┤
│9.8.11  │Организация          │в  течение│ГК РБ по ПТ;   │   1294,812│   1294,812│           │
│        │объединенной         │года      │ТПП   РБ    (по│           │           │           │
│        │выставочной          │          │согласованию); │           │           │           │
│        │экспозиции  субъектов│          │ООП         (по│           │           │           │
│        │малого   и   среднего│          │согласованию); │           │           │           │
│        │предпринимательства  │          │Ремесленная    │           │           │           │
│        │Республики           │          │палата  РБ  (по│           │           │           │
│        │Башкортостан       на│          │согласованию)  │           │           │           │
│        │Всероссийском  форуме│          │               │           │           │           │
│        │"Дни     малого     и│          │               │           │           │           │
│        │среднего  бизнеса   в│          │               │           │           │           │
│        │России-2009"         │          │               │           │           │           │
│(в   ред.  Постановлений  Правительства   РБ  от  14.05.2009 N 176,   от   28.07.2009 N  295,│
│от 21.08.2009 N 325)          │          │               │           │           │           │
├────────┼─────────────────────┼──────────┼───────────────┼───────────┼───────────┼───────────┤
│9.8.12  │Проведение   конкурса│IV квартал│ГК РБ по ПТ;   │     90,0  │     90,0  │           │
│        │"Мастер   -   золотые│          │Ремесленная    │           │           │           │
│        │руки"                │          │палата  РБ  (по│           │           │           │
│        │                     │          │согласованию)  │           │           │           │
│(в ред. Постановления Правительства РБ от 21.08.2009 N 325)          │           │           │
├────────┼─────────────────────┼──────────┼───────────────┼───────────┼───────────┼───────────┤
│9.8.13  │Проведение     Форума│IV квартал│ГК РБ по ПТ;   │    200,0  │    200,0  │           │
│        │моды  "Евро-Уфа-Азия-│          │Администрация  │           │           │           │
│        │2009"                │          │ГО  г.  Уфа  РБ│           │           │           │
│        │                     │          │(по            │           │           │           │
│        │                     │          │согласованию); │           │           │           │
│        │                     │          │ООП         (по│           │           │           │
│        │                     │          │согласованию)  │           │           │           │
│(в ред. Постановления Правительства РБ от 21.08.2009 N 325)          │           │           │
├────────┼─────────────────────┼──────────┼───────────────┼───────────┼───────────┼───────────┤
│9.8.14  │Проведение  открытого│IV квартал│ГК РБ по ПТ;   │    200,0  │    200,0  │           │
│        │конкурса      "Лучший│          │Администрация  │           │           │           │
│        │автосервис-2009"     │          │ГО  г.  Уфа  РБ│           │           │           │
│        │                     │          │(по            │           │           │           │
│        │                     │          │согласованию); │           │           │           │
│        │                     │          │ООП         (по│           │           │           │
│        │                     │          │согласованию)  │           │           │           │
│(в ред. Постановления Правительства РБ от 21.08.2009 N 325)          │           │           │
├────────┼─────────────────────┼──────────┼───────────────┼───────────┼───────────┼───────────┤
│9.8.15  │Проведение           │II квартал│ГК РБ по ПТ;   │     90,0  │     90,0  │           │
│        │"Молодежного         │          │Администрация  │           │           │           │
│        │фестиваля моды-2009" │          │ГО  г.  Уфа  РБ│           │           │           │
│        │                     │          │(по            │           │           │           │
│        │                     │          │согласованию); │           │           │           │
│        │                     │          │ООП         (по│           │           │           │
│        │                     │          │согласованию)  │           │           │           │
│(в ред. Постановления Правительства РБ от 21.08.2009 N 325)          │           │           │
├────────┼─────────────────────┼──────────┼───────────────┼───────────┼───────────┼───────────┤
│9.8.16  │Организация          │IV квартал│ГК РБ по ПТ,   │    500,0  │    500,0  │           │
│        │объединенной         │          │Ремесленная    │           │           │           │
│        │выставочной          │          │палата  РБ  (по│           │           │           │
│        │экспозиции           │          │согласованию)  │           │           │           │
│        │субъектов  малого   и│          │               │           │           │           │
│        │среднего             │          │               │           │           │           │
│        │предпринимательства  │          │               │           │           │           │
│        │Республики           │          │               │           │           │           │
│        │Башкортостан       на│          │               │           │           │           │
│        │выставке-ярмарке     │          │               │           │           │           │
│        │народных             │          │               │           │           │           │
│        │художественных       │          │               │           │           │           │
│        │промыслов      России│          │               │           │           │           │
│        │"Ладья-2009"         │          │               │           │           │           │
│(п. 9.8.16 введен Постановлением Правительства РБ от 14.05.2009 N 176, в   ред. Постановления│
│Правительства РБ от 21.08.2009 N 325)    │               │           │           │           │
├────────┼─────────────────────┼──────────┼───────────────┼───────────┼───────────┼───────────┤
│        │                     │          │Всего          │1588400,0  │ 500000,0  │  1088400,0│
└────────┴─────────────────────┴──────────┴───────────────┴───────────┴───────────┴───────────┘

10. Список использованных сокращений

Администрации МР и ГО РБ     - администрации   муниципальных    районов   и
                               городских округов Республики Башкортостан

ММПСТ РБ                     - Министерство  по молодежной политике, спорту
                               и туризму Республики Башкортостан
(в ред. Постановления Правительства РБ от 14.05.2009 N 176)

ГОУ ВПО УГАЭС                - государственное   образовательное учреждение
                               профессионального    образования    Уфимская
                               государственная академия экономики и сервиса

ГК РБ по ПТ                  - Государственный      комитет      Республики
                               Башкортостан   по   предпринимательству    и
                               торговле
(в ред. Постановления Правительства РБ от 21.08.2009 N 325)

Минземимущество РБ           - Министерство земельных    и    имущественных
                               отношений Республики Башкортостан

МПИИП РБ                     - Министерство промышленности,  инвестиционной
                               и  инновационной     политики     Республики
                               Башкортостан

ООП                          - общественные организации предпринимательства

ТПП РБ                       - Торгово-промышленная     палата   Республики
                               Башкортостан

Управление печати РБ         - Управление по делам печати,   издательства и
                               полиграфии при     Правительстве  Республики
                               Башкортостан

УГСЗН РБ                     - Управление государственной службы  занятости
                               населения при     Министерстве     труда   и
                               социальной защиты       населения Республики
                               Башкортостан

ФРПМП РБ                     - Фонд развития и      поддержки        малого
                               предпринимательства Республики Башкортостан